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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013/2014 - Laufende Nr. +093 vom   03. Dez. 2019   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 

Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

 

Klick hier – Fritz Keller ist neuer DFB Präsident    
https://www.youtube.com/watch?v=X20ZhwKKCvA      

 
Sehr geehrte Damen und Herren!  
 
Es ist eigentlich alles viel schlimmer, als man es beschreiben könnte, aber dennoch versuche ich es erneut. 
 
Gestern am Gedenktage für die Opfer der Pogromnacht im dritten Reich, wurde ich zufällig wieder mit den allgemeinen „Tätigkeiten 
gegen das Vergessen“ konfrontiert, welches von den „Soziekommunisten“ Gelsenkirchens im steten Aktionismus der Leute um einen 
gewissen „Stolpersteinverleger“ Herrn Jordan vorangetrieben wird.  
 
Es begab sich so, dass ich mit meinem langjährigem Freund und DJK Mannschaftskameraden, vor der Metzgerei auf unserer Karl-Meyer-
Straße Nr. 10  wartete, um seine Frau begrüßen zu können, die dort bei Ridderskamp und Hahn, gerade etwas einkaufte fürs 
Wochenende. Wir sprachen wie zwei Bürger es miteinander eben einfach so beim treffen auf der Straße so machen über Gott und die 
Welt und natürlich auch über die BL-Spiele an diesem Wochenende. Mein Freund ist ein guter Beobachter allgemeiner Geschehnisse 
und sagte plötzlich zu einem Herrn, der an uns vorbei ging, dass er etwas verloren habe, und mein Freund deutete auf den 
Blumenstrauß hin, der auf dem Bürgersteig lag. Freundlich entgegnete der Mann, dass er nichts verloren habe, aber sonst erklärte er 
auch nicht wirklich, was es auf sich hatte mit seinem Blumenstrauß, denn er war der deutschen Sprache auch nicht so mächtig, wie es 
aber heute zumindest in unserem Gelsenkirchen der Normalfall ist, wenn man den Wortfetzen zuhören will die manche Menschen so 
von sich geben. Ich erkannte die Situation denn der Strauß lag neben dem „Stolperstein“ der in den Bürgersteig eingelassen wurde. Hier 
die Fotos dazu…  
 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://www.youtube.com/watch?v=X20ZhwKKCvA
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Der Text der Botschaft, die neben dem Stolperstein lag lautet wie folgt: Diese Stolpersteine sollen nicht anklagen. Diese Stolpersteine 
sollen uns erinnern an die unmenschlichen, grausamen Taten in der Geschichte unseres Volkes. Diese Stolpersteine sollen uns 
wachrütteln, damit die Verachtung von Menschen nicht nochmals geschieht. „Die Würde des Menschen ist unantastbar“, gilt nicht nur 
für „Biodeutsche“ sondern für alle Menschen bei uns und für uns überall auf der Welt.  
 
Nun frage ich mich, was dieses Schreiben bezwecken soll. Dieses Schreiben, das wahrscheinlich von irgendwelchen Soziekommunisten 
gefertigt wurde, die der Organisation der Stolpersteinleger angehören und das von Leuten geschrieben wurde, die gar nicht richtig 
wissen, was mittlerweile unter der Führung von Politikern in der der EU geschieht, denn man spricht von einer Verachtung von 
Menschen. Mit Sicherheit sind es keine Juden, die sich zu solchen banalen Dingen herablassen würden, denn ein echter Jude ist 
feinfühlig und intelligent, so wie es auch Deutsche sind. Sie würden den Ausdruck „Biodeutsche“ nie im leben in den Mund nehmen, 
oder gar im Sinn haben. Folgerichtig gedacht stammen solche Texte alle aus der Feder von Leuten, die es darauf abgesehen haben, mit 
solch  obstrusen  
 Idee Geld für sich und für Ihre Kampagne der „Stolpersteinverleger“ herauszuschlagen, von der die Vorsitzende der Jüdischen 
Gemeinde in Gelsenkirchen, Frau Tasbach-Neuwald selbst in ihrem Blog schreibt, dass es sich nicht geziemt, diese Gedenksteine in die 
Bürgersteige einzulassen , weil sonst zu oft mit Füßen auf die Namen getreten würde.  
 
Einen echten Soziekommunisten ficht auch so etwas wohl nicht an, denn trotz des Widerspruchs – man kann ja nun nicht behaupten, 
dass diese Kampagne vom AJC in Berlin abgesegnet worden ist – werden weiterhin Stolpersteine auf den Straßen verlegt, weil einige 
Soziekommunisten es vorziehen immer wieder aufs Neue den Finger in die Wunde zu legen. Wenn ich nun die Sache richtig beobachtet 
habe, muss ich den initiatoren dieser „Stolpersteinaktion wohl Recht geben, jedoch sei es hier in diesem Zusammenhang einmal 
gestattet, warum dann keine Hinweise auf mein Elternhaus und meine Vorfahren geschehen.  
 
Wie der Stadthistoriker Schmidt, mit den www.gelsenkirchener-geschichten.de  in Zusammenarbeit wohl leicht nachweisen können, 
haben christlich, menschliche Leute zu allen Zeiten – auch unter Gefahr, das eigenen Leben aufs Spiel zu setzen, beim Zusammenwirken 

http://www.gelsenkirchener-geschichten.de/
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mit dem Netzwerk zur Rettung Naziverfolgter, der Pastoren Käsemann und Rüter aus Gelsenkirchen, wenn sie Juden vor ihren Häschern 
bewahrten und versteckten, oder Kommunisten und Sozies zu dieser gefährlichen Zeit Lebensmittelkarten zusteckten, denn meine 
Vorfahren waren dazu in der Lage durch den eigenen Metzgereibetrieb  an der Karl-Meyer-Straße 8 mit der Belforter Str. 2, worin sich 
ein Buchenspanlager für die Räucherkammern in den Kellerräumen, unseren damaligen Metzgereibetriebs befand, welches mit dem 
Kühlhaus, als Verteck für Naziverfolgte dienen konnte.  
 
Wenn ich diese Gedanken in mir Revue passieren lasse, und dann daran denke, wie unsere Gelsenkirchener Stadtregierung, mir mit 
ihren verlogenen Beamten und Politikern, sämtliche Steine in den Weg legen, die sie nur finden können, wenn es um eine Förderung der 
Gedanken gegen Doping und Drogen im Sport geht, oder wenn es darum geht ein Zeichen gegen Ausländerfeindlichkeit und 
Antisemitismus zu setzen, der aber mehr von den Zugereisten untereinander stammt, als das dieses von „Biodeutschen“ ausgeht, dann 
kann man sich lebhaft denken warum Baranowski regelmäßig zum AJC nach Berlin fährt. Möglicherweise, haben Nazis seiner Familie 
dermaßen geschadet, dass in ihm ein abgrundtiefer Hass vorliegt, den man spüren kann, wenn er sich in seinen Ansprachen gegen 
„rechts“ wendet.  
 
Biodeutscher ist wohl dabei ein Ausdruck der Jordan-Soziekommunisten, zu denen sich wohl auch Baranowski mit anderen Leuten aus 
der Gelsenkirchener Kommunal-Politik, wie Barton, Veit, Doppel-Rudowitz, Doppel-Fath, Dr. Pruin, Dr. Beck, Mertmann, Heinberg u. a. 
durch den Seilschaftsverbund gesellen, und mit den einschlägig bekannten Netzwerken der Immobilienriesen in GE Heßler, In GE-
Rotthausen, in GE-Horst oder GE-Bulmke gemeinsam verknüpft sind – dazu darf man getrost auch noch Fußballvereine und 
Kirchengemeinden, wie Bürgervereine oder gar Orts-Kulturvereine mit den neu gechaffenen Quartieren zählen. Das alles sind die 
eigentlich alten- aber nun dem neuen Zeitgeistwandel entsprechenden, neu geschaffenen Seilschaften, die nahe an der Grenze zur 
Korruption liegen. Hier noch ein Blick auf meine Heimat. Auf das Erbe, welches mir gestattete mein Projekt ständig von Jahr zu Jahr neu 
aufzulegen, dem ich aber zu sehr vertraute, dass auch von dort heute Schädigungen durch Soziekommunisten und falsche Freunde auf 
mich zukommen, die mir ebenfalls die sportlichen Lorbeeren neideten, die ich über Jahre mit großem Fleiß und viel Talent errungen 
habe.    

 
 
 
Ich bin janur einmal darauf gespannt, ob sich einer der Damen oder Herren die mich über Jahre belogen und verleumdet haben, genug 
Mut besitzen, sich zu der Agenda am 25. 11. 2019 – also in 14 Tagen – im Pub des Maritim einzufinden, um mit mir den 3. Holocaust-
Mahnmal-Marathon auf sichere beine zu stellen. Als erste Leute dabei erwarte ich das Erscheinen der Sportpolitiker und zumindest das 
Erscheinen des Polizeipräsidenten von gelsenkirchen, der sich im gegensatz zu seiner Vorgängerin, Frau Heselhaus-Schroer noch gar 
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nicht zu der Sache geäußert hat. Warum sollte er auch… lösen sich doch erfahrunggemaäß schwierige Fälle meist beim Aussitzen von 
selbst. Man muss nur ein dickes Fell haben!  
 
Mit freundlichen sportlichen Grüßen 
Sieghard Tinibel 

 
 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=_-
rbNDU8dSc&feature=share&fbclid=IwAR02CAUKK
rQ7WgmsAZkOD3ah17PKYyIfiZCP6e1Yqrg1gvNkp
GIsEVtnTs   Video über die Klimaerwärmung 
 
 
 
Der 27. Int. Gelsenkirchener Volkslauf mit dem 3. Holocaust-Mahnmal-Marathon, dem DFB-
Cooper-Lauf, dem Gelsenkirchener Bambinimarathon über 42.195 cm und dem Gelsenkirchener 
Schools-Running, findet am Sonntag, den 26. April 2020 statt. Zur Anmeldung gehts hier -  
www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm  
 

https://www.youtube.com/watch?v=_-rbNDU8dSc&feature=share&fbclid=IwAR02CAUKKrQ7WgmsAZkOD3ah17PKYyIfiZCP6e1Yqrg1gvNkpGIsEVtnTs
https://www.youtube.com/watch?v=_-rbNDU8dSc&feature=share&fbclid=IwAR02CAUKKrQ7WgmsAZkOD3ah17PKYyIfiZCP6e1Yqrg1gvNkpGIsEVtnTs
https://www.youtube.com/watch?v=_-rbNDU8dSc&feature=share&fbclid=IwAR02CAUKKrQ7WgmsAZkOD3ah17PKYyIfiZCP6e1Yqrg1gvNkpGIsEVtnTs
https://www.youtube.com/watch?v=_-rbNDU8dSc&feature=share&fbclid=IwAR02CAUKKrQ7WgmsAZkOD3ah17PKYyIfiZCP6e1Yqrg1gvNkpGIsEVtnTs
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Mehr Infos unter https://sieghard-tinibel-g-m-c-int-gelsenkirchener.business.site/ 
 

Mit freundlichen Grüßen 
Sieghard Tinibel 
DOSB Sportlehrer – lizensiert seit 1978 

 
Auf der Reihe 35 
45884 Gelsenkirchen 

Tel. 0209 136181 
Fax 0209 1778986  
Mobil: 01636857441 (an Veranstaltungstagen) 
www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm   
 

Von: Sieghard Tinibel [mailto:sieghard.tinibel@arcor.de]  
Gesendet: Samstag, 9. November 2019 21:53 

An: 'armin.laschet@cdu.nrw'; F Gelsenkirchen Behördenleitung; 'poststelle@im-nrw.de-mail.de'; 'pressestelle@im.nrw.de'; 

'oberbuergermeister@gelsenkirchen.de'; 'Oestreicher@agenturconnect.de'; Deutscher Bundestag; 'berlin@ajc.org'; 
'kanzlei@holthoff-pfoertner.de'; 'mailto:franke@bibchip.de'; 'christopher.schmitt@gelsenkirchen.de'; Gerd Eschenröder; 

'juergenwiesmann@web.de'; 'peter.J.Schreiner@t-online.de'; 'd-achtmann@gelsennet.de'; 'fischerchristian85@gmail.com'; 
'sebastian.buntkirchen@schalke04.de'; Neff, Yvonne; 'karin.keller@dfb.de'; Falkenauer Sandra; 'info@stadtmarketing.de'; 

'phegert.sge@maritim.de'; 'mailto:Schwardtmann.Markus@Gelsenkirchen.de'; 'info@stadtmarketing.de'; Falkenauer Sandra; 

'peter.peters@schalke04.de'; 'Tina.Limberg@schalke04.de'; 'alexander.jobst@schalke04.de' 
Cc: internetredaktion@stk.nrw.de; armin.laschet@cdu.nrw; presse@stk.nrw.de; 'vsbluedenscheid@arag-sport.de'; 

verwaltung@gelsenkirchener-geschichten.de; Gelsensport (E-Mail 
Betreff: Sport gegen DEKADENZ - AW: Agenda für 2020 im MARITIM Pub - Durchführungsgarantie vom Oberbürgermeister 

Gelsenkirchens ist gefragt - WG: Liebe Sportsfreunde - Jubiläum 60 - Video  

 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
der 9. November ist ein denkwürdiges Datum in der Deutschen Geschichte. Nicht alleine wegen der Geschehnisse in der Pogromnacht – 
aber dennoch deswegen immer vorrangig in Erinnerung zu behalten.  
 
Die geschichtlichen Erinnerung an die Pogromnacht ist es, die ständig in uns wach halten sollte, zu welchen gesellschaftlichen 
Ausuferungen der Faschismus nicht nur im Deutschland von Vorgestern, sondern weltweit immer in der Lage ist, ein ganzes Volk in 
endlose Schuld und ins Unglück zu stürzen. Parallelen dazu finden wir in vielen Staaten unserer Erde insgesamt. Die Theatralik derer, die 
heute und gestern, die Geschichte Deutschlands in der Hand haben oder hatten, und die die  geschichtlichen Vorgänge von vorgestern 
wachhalten wollen,   sind eigentlich nur Phrasendrescher und leere Worthülsen äußernde Politiker, die lediglich zuerst ihren eigenen 
Vorteil – was natürlich legitim ist – im Auge haben. Wenn Politiker der heutigen Tage sich in Szene setzen, und auf „rechte 
Rattenfänger“ lauthals schimpfen, wie z. B. der Gelsenkirchener Oberbürgermeister Frank Baranowski, es mit erhobener Stimme, im 
Wahlkampf 2014 an der Seite von Hannelore Kraft es zum Maifeiertag fertig brachte, die sehr an Zeiten erinnern, in der nur mit 
erhobenen Stimmen das Volk gesteuert oder ermahnt und motiviert wurde.  
Wie scheinheilig heutige Politiker aller Couleur – insbesondere aus den Reihen der „grünen Sozie-Kommunisten“ europaweit vorgehen, 
brauchte ich hier eigentlich gar nicht erwähnen, denn das ist jeden Tag gegenständliches Geschehen in der Europapolitik. 
Wenn man in der heutigen Zeit, als geprüfter und lizensierter DOSB Sportlehre versucht, den Sporttreibenden  – zumindest beim Fußball 
oder in der Leichtathletik - ein gesundes Sportbewusstsein zu erhalten, dann sollten sich alle Politiker einmal an die eigenen Nasen 
fassen, und sich klarmachen wie sehr sie durch unqualifiziertes Einmischen in den Sport, das Sportbewusstsein des Einzelnen 

https://sieghard-tinibel-g-m-c-int-gelsenkirchener.business.site/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm
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verwässern. Dies machen Politiker besonders gerne, denn leider ist es sonst für die Damen und Herren aus den Reihen der Politik sehr 
schwer geworden, sich ein positives Image zu verschaffen. Wenn sie dazu dann noch mit Rufmord, Diebstahl und Lügen agieren, wie es 
die gesamte SPD und einigen „Seilschaftskumpels“ von der CDU, aus dem Gelsenkirchener Ortsteil Rotthausen fertig brachten, dann 
weiß man, warum sich alle Politiker auf den Sport stürzen. Zu leichtgläubig ist der Wähler und lässt sich hier in Gelsenkirchen durch eine 
Blau-weiße Mütze täuschen, die von Politikern mit einem blau weißen Schal, ihm suggerieren soll, dass sein Träger ja nur Gutes im Sinn 
hat, wenn er sich politisch engagiert.  
 
Das Gegenteil ist aber meist der Fall. Das kann man an dem Beispiel sehen, das uns die Herren Dr. Pruin und Dr. Beck in Gelsenkirchen 
seit 1983 abgeliefert haben. Dazu kann man getrost noch einen Herrn Rostek sen. wie auch jun. zählen. Diese Herren glaubten dem Int. 
Sport in Gelsenkirchen helfen zu können, genau wie die Ehrenamtsagentur Gelsenkirchens, die sich gar nicht wirklich mit Sport 
identifizieren kann, wohl aber weiß, dass sich die meisten Ehrenämtler eh im Sport befinden, die sie dann als ihre Klientel bezeichnen 
möchten – aber ohne wirklich selbst helfen zu wollen. Das hat vor allen Dingen überdeutlich deren Einbringen in die Förderung eines 
weltweit einmaligem Sportevent gezeigt. Gelsenkirchener Politiker können so betrachtet gar nicht wirklich ermessen, was ich mit dem 
DFB-Cooper-Lauf und dem Holocaust-Mahnmal-Marathon, im Rahmen des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs auf den Weg gebracht habe. 
Es ist nicht nur die weltweite Einmaligkeit dieser Veranstaltungen, sondern eher auch dem Fall der Mauer zu verdanken, dass es 
überhaupt notwendig wurde so zu handeln wie ich es tat. So kann man, den sportgeschichtlichen Entwicklungen Glauben schenkend, 
 getrost davon ausgehen, dass es erst durch den Fall der Mauer augenscheinlicher wurde, wie sehr die Dekadenz bei den kleinen 
Vereinen in deren Fußballgeschehen fortgeschritten war. Verglich man bei den Amateuren die Leistungen beim Training mit den 
Leistungen der Sportler, die aus dem Osten hier im Westen ansässig wurden unf hier zum Training gingen, war es für jeden erfahreneren 
und ausgebildeten Sportlehrer sofort zu erkennen, dass die verwöhnte Jugend des Westens , in der Grundlagenausdauer gar nicht 
mithalten konnten. Dieses habe ich durch Aufzeichnungen laufend deklariert und gedanklich weiter getragen zu allen möglichen, für die 
Volksgesundheit zuständigen Stellen.  
 
Für den Breitensport und den Fußballsport bei Amateuren konnte man sagen, dass der Fall der Mauer ein Segen war, denn so kam es 
erst zu einem Vergleich der verschiedenen Sportler. So konnte ich in der Thüringischen Sportschule Suhl diese Gedanken aufgreifen und 
vertiefen , indem ich in Gesprächen mich mit teilnehmenden Sportlern aus den neuen Ländern austauschte. Ich vertraute auf unsere 
Sportpolitiker und hoffte immer, dass ich auch irgendwann einmal Unterstützt werden könnte. Aber nichts geschah. Ich handelte mir 
lediglich Misstrauen mit Verunglimpfungen und Verleumdungen bis zum Rufmord ein. Zu sicher fühlten sich die Seilschaftsmitglieder 
aus Politikern, Immobilienhändlern und Funktionären aus vielen Vereinen mit dementsprechend tätigen beamten an verschiedenen 
Stellen. Wenn ich bemängelte, dass jeder 5. Antrag nach dem SchwbG bei Männern, eine Behinderung durch Nikotin- und 
Alkoholhabusus zur Folge hatte, dann ließ das keinen aufhorchen. Weder in den Regierungen der Stadt, des Landes NRW mit den 
Bezirksregierungen in Münster, Düsseldorf und Arnsberg, noch im Ministerium, Berlin oder Brüssel.  
 
So glaubte ich auch immer, dass unser Oberbürgermeister wohl eines schönen Tages wohl selbst einmal zu solch einer Agenda einladen 
würde, denn ich hatte immer dieses gefühl, dass er deswegen wohl regelmäßig zu Frau Deidre Berger vom AJC in Berlin gefahren sei.  
 
Mittlerweile ist es nun so gekommen, dass ich alt, krank und auch nicht mehr so ganz reich genug bin mich in dem gleichen Maße zu 
engagieren wie bisher. So will ich hoffen, wenn ich dieses alles am Tage des Mauerfalls einmal aufzeige, dass dem Holocaust-Mahnmal-
Marathon, wie auch der gesamten Veranstaltung gegen Doping und Drogen sowie Fremdenfeindlichkeit und Antisemitismus wirklich 
einmal eine Unterstützung von Seiten der Regierung zukommt. Wenn ich immer höre, die Polizei oder der/die Institution unternimmt 
einen Sponsoring -Lauf für den guten Zweck, dann sträuben sich mir immer die Nackenhaare. Es wird ja gerade so getan, als würden sich 
Männer und Frauen in den Tausenden Sportvereinen nicht für einen guten Zweck einbringen mit ihren Veranstaltungen in allen 
Sportarten.  
 
Ich hoffe, dass meine hier an diesem denkwürdigen Tage gemachten Sensibilisierungen für Sportpolitiker und Vereinsfunktionäre auch 
Gehör finden und ich den ein oder anderen Unterstützer bei der Agenda wiedersehe. Im Grunde steht die gesamte Organisation wie in 
all den Jahren, jetzt braucht man nur noch den Schutz der Veranstaltung der nicht mehr gewährleistet ist. Auch dadurch nicht mehr 
gewährleistet ist, weil sich der Schirmherr selbst nicht mehr in der Lage sieht zu helfen.  
 
Vielleicht sehe ich ja auch meine Widersacher aus den Seilschaften um die Immobilienriesen an diesem 25. November ab 18:00 Uhr 
wieder. Aber daran glaube ich nicht, denn sie sind  mutlos und verlogen. Das haben die Anwälte dieser Leute schon bewiesen, als sie 
mich wg. Nichtigkeiten abmahnten. Anständige und ehrliche Kaufleute würde ich gerne als Titelsponsor oder Kleinsponsor begrüßen 
und zu einem Konsortium zusammenfassen, wobei jeder seinen betrieblichen Vorteil erhält, denn ETuS Gelsenkirchen ist als 
Veranstalter genau solch eine Juristische Person, wie andere die Laufveranstaltungen für einen guten Zweck durchführen. Konstruktiv 
denkende Leute, so wie eine Frau Neff mit Herrn Bahl von Medicos auf Schalke oder einen Herrn Sebastian Buntkirchen von „Schalke 
hilft“ kann man jetzt schon im Vorfeld für den übernommenen Bambinimarathon lobend erwähnen.  
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Also geben Sie sich alle einen Ruck und denken Sie an die Zukunft unserer Sportjugend in den Vereinen, die auf jeden Fall die 
kostengünstigen Anlaufpunkte benötigt. Ich würde mich freuen auch meine Widersacher begrüßen zu können, wenn diese den Mut 
aufbringen könnten und mir in die Augen sehen würden. Sie haben also alle Gelegenheit sich in die Sportgeschichte Gelsenkirchens bei 
einer Agenda zum 3. Holocaust-Mahnmal-Marathon einzubringen… geben Sie sich einen Ruck! 
 
Man sieht sich also dann am Montag, den 25. 11. 2019 im Pub des Maritim Hotels.  
Ein kleines FLE-Video wird von mir für  diesem Abend in Auftrag gegeben 
 
Freundliche, sportliche Grüße 
www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm  
 
Denkwürdiges zu dem heutigem Datum   

 
 

 Da macht sich jemand echte Sorgen um Deutschland. Ich denke, dass dies kein Fake ist... 
umso mehr muss man sich hinterfragen, wo doch sonst alles auf facebook zensiert und 
kanalisiert wird, warum man diesen Beitrag so laufen lässt... Wirklich vertrauen kann man 
keinem mehr seit die Souveränität der einzelnen Mitgliedstaaten von der EU unterwandert 
wird. Die größte Lüge ist das "Erfinden" der Quartiere in den Orten und Ortsteilen der 
Großstädte von Ballungsräumen wie dem Ruhrgebiet, Europäische Soziekommunisten 
sollten sich schämen! Stehlen geistigen Eigentums parallel mit Diffamierungen durch die 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm
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Bürgermeister der SPD, so wie es in Gelsenkirchen der Fall ist nehmen in der europäischen, 
politischen Landschaft überhand.  
 

 
 
Von: Sieghard Tinibel [mailto:sieghard.tinibel@arcor.de]  
Gesendet: Dienstag, 5. November 2019 15:18 

An: 'armin.laschet@cdu.nrw'; F Gelsenkirchen Behördenleitung; 'poststelle@im-nrw.de-mail.de'; 'pressestelle@im.nrw.de'; 
'oberbuergermeister@gelsenkirchen.de'; 'Oestreicher@agenturconnect.de'; Deutscher Bundestag; 'berlin@ajc.org'; 

'kanzlei@holthoff-pfoertner.de'; 'mailto:franke@bibchip.de'; 'christopher.schmitt@gelsenkirchen.de'; Gerd Eschenröder; 

'juergenwiesmann@web.de'; 'peter.J.Schreiner@t-online.de'; 'd-achtmann@gelsennet.de'; 'fischerchristian85@gmail.com'; 
'sebastian.buntkirchen@schalke04.de'; Neff, Yvonne; 'karin.keller@dfb.de'; Falkenauer Sandra; 'info@stadtmarketing.de'; 

'phegert.sge@maritim.de'; 'mailto:Schwardtmann.Markus@Gelsenkirchen.de'; 'info@stadtmarketing.de'; Falkenauer Sandra; 
'peter.peters@schalke04.de'; 'Tina.Limberg@schalke04.de'; 'alexander.jobst@schalke04.de' 

Cc: internetredaktion@stk.nrw.de; armin.laschet@cdu.nrw; presse@stk.nrw.de; 'vsbluedenscheid@arag-sport.de' 

Betreff: AW: Agenda für 2020 im MARITIM Pub - Durchführungsgarantie vom Oberbürgermeister Gelsenkirchens ist gefragt - 
WG: Liebe Sportsfreunde - Jubiläum 60 - Video  

 
Allen Empfängern ohne Anhänge weitergeleitet mit der Bitte um Reaktion an mich. 
 
Allen alles Gute mit Erfolg und Gesundheit beim Sport! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Sieghard Tinibel 
DOSB Sportlehrer – lizensiert seit 1978 
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Der 27. Int. Gelsenkirchener Volkslauf mit dem 3. Holocaust-Mahnmal-Marathon, dem DFB-
Cooper-Lauf, dem Gelsenkirchener Bambinimarathon über 42.195 cm und dem Gelsenkirchener 
Schools-Running, findet am Sonntag, den 26. April 2020 statt. Zur Anmeldung gehts hier -  
www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm  
 

Mehr Infos unter https://sieghard-tinibel-g-m-c-int-gelsenkirchener.business.site/ 
 

Mit freundlichen Grüßen 
Sieghard Tinibel 
DOSB Sportlehrer – lizensiert seit 1978 

 
Auf der Reihe 35 
45884 Gelsenkirchen 

Tel. 0209 136181 
Fax 0209 1778986  
Mobil: 01636857441 (an Veranstaltungstagen) 
www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm   
 

https://sieghard-tinibel-g-m-c-int-gelsenkirchener.business.site/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm
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Von: Sieghard Tinibel [mailto:sieghard.tinibel@arcor.de]  

Gesendet: Dienstag, 5. November 2019 11:04 
An: 'armin.laschet@cdu.nrw'; F Gelsenkirchen Behördenleitung; 'poststelle@im-nrw.de-mail.de'; 'pressestelle@im.nrw.de'; 

'oberbuergermeister@gelsenkirchen.de'; 'Oestreicher@agenturconnect.de'; Deutscher Bundestag; 'berlin@ajc.org'; 

'kanzlei@holthoff-pfoertner.de'; 'mailto:franke@bibchip.de'; 'christopher.schmitt@gelsenkirchen.de'; Gerd Eschenröder; 
'juergenwiesmann@web.de'; 'peter.J.Schreiner@t-online.de'; 'd-achtmann@gelsennet.de'; 'fischerchristian85@gmail.com'; 

'sebastian.buntkirchen@schalke04.de'; Neff, Yvonne; 'karin.keller@dfb.de'; Falkenauer Sandra; 'info@stadtmarketing.de'; 
'phegert.sge@maritim.de'; 'mailto:Schwardtmann.Markus@Gelsenkirchen.de'; 'info@stadtmarketing.de'; Falkenauer Sandra; 

'peter.peters@schalke04.de'; 'Tina.Limberg@schalke04.de'; 'alexander.jobst@schalke04.de' 
Cc: internetredaktion@stk.nrw.de; armin.laschet@cdu.nrw; presse@stk.nrw.de; 'vsbluedenscheid@arag-sport.de' 

Betreff: Agenda für 2020 im MARITIM Pub - Durchführungsgarantie vom Oberbürgermeister Gelsenkirchens ist gefragt - WG: 

Liebe Sportsfreunde - Jubiläum 60 - Video  

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
Im Maritim Hotel Gelsenkirchen, wird noch vor der endgültigen Ausschreibung 
zum nächsten Int. Gelsenkirchener  
Volkslauf, mit dem DFB-Cooper-Lauf und dem Holocaust-Mahnmal-Marathon, 
eine Agenda stattfinden, zu der ich als 
Initiator und jahrelanger Finanzierer dieser Veranstaltung alle daran 
interessierten Leute am  
 
Montag, den 25. November 2019,  
von 18-20 Uhr in den Pub des Maritim-Hotels in Gelsenkirchen 
 
herzlich gerne einlade.  
 
Gesprächsthemen sind  

1. der Wandel des Zeitgeistes  
2. die gestiegenen Kosten und deren Deckung für solch eine Veranstaltung 

durch Sponsoren in der Begleitbroschüre. Hier könnte sich noch ein 
Titelsponsor einbringen, der die Vorfinanzierung stellt und der alleine 
über den Gewinn verfügt. 

3. Motivation aller Sportpolitiker Gelsenkirchens, sich für diese weltweit 
einmalige Sache einzusetzen 

4. Ein Start-Up für Nachwuchsleuten in dieser Sache zur Chance zu machen  
 

Die Vorschläge zu diesem Thema werden mit Video aufgezeichnet, 

welches zeitnah an Teilnehmer 

gesendet wird, die sich dazu unter Angabe einer E-Mail Adresse in einer 

Liste eintragen an diesem Abend.   
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Hier die weltweite, vorläufige Ausschreibung der 
Sportverbände,  
die übers Internet www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm  laufend 
aktualisiert wird.  
 

 
 
Eigentlich müsste ich es ja leid werden, immer und immer wieder auf den Erhalt meines 
Lebenswerkes im Sport hinzuweisen. Ich spüre aber mehr denn je, dass ich richtig liege mit allem 
was ich bemängele und das es besser ist für die Sportjugend ist, wenn sie auch unter den 
althergebrachten Aspekten geführt wird. Meinem Alter entsprechend dazu eine Lebensweisheit, 
die mir mein Mitkonfirmand zusandte, nachdem wir feststellten, dass selbst in den 
Kirchenvorständen heute mit gezinkten Karten von Politikern gespielt wird. Nun die Weisheit im 
Text und anschließen zur besseren Verinnerlichung auch als YouTube Video.   
 
Meine Seele hat es eilig 
Gedicht von Mario de Andrade (San Paolo 1893-1945) Dichter, Schriftsteller, Essayist und Musikwissenschaftler. 
Einer der Gründer der brasilianischen Moderne. 

 

*Meine Seele hat es eilig.* - Es passt deswegen zu mir und 
meinem Lebenswerk im Sport, weil ich mich wieder 
nachoperieren lassen  

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm
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musste, um weiterhin im Kampf gegen den Krebs zu bestehen, 
und letztendlich doch noch mein Lebenswerk im Sport 
vollenden kann.  
Den Gedanken an die Einrichtung eines Quartiersmuseums, zur 
Erinnerung an großartige deutsche Menschen meiner Familie 
und an  
Deren Freunde am Ort in Gelsenkirchen-Rotthausen habe ich 
erst einmal hinten angestellt.  
 
Ich habe meine Jahre gezählt und festgestellt,  dass ich weniger Zeit habe, zu leben, als ich bisher gelebt habe. 
Ich fühle mich wie dieses Kind, das eine Schachtel Bonbons gewonnen hat: die ersten isst sie mit Vergnügen, aber als 

es merkt, dass nur noch wenige übrig sind, begann es,  sie wirklich zu genießen. 

Ich habe keine Zeit für endlose Konferenzen,  bei denen die Statuten, Regeln, Verfahren und internen Vorschriften 

besprochen werden, in dem Wissen, dass nichts erreicht wird. 

Ich habe keine Zeit mehr, absurde Menschen zu ertragen , die ungeachtet ihres  Alters nicht gewachsen sind. 

Ich habe keine Zeit mehr, mit Mittelmäßigkeiten zu kämpfen. 

Ich will nicht in Besprechungen sein, in denen aufgeblasene  Egos aufmarschieren. 

Ich vertrage keine Manipulierer und Opportunisten. 

Mich stören die Neider, die versuchen, Fähigere in Verruf zu bringen, um sich ihrer Positionen, Talente und 

Erfolge zu bemächtigen. 

Meine Zeit ist zu kurz um Überschriften zu diskutieren. Ich will das Wesentliche, denn meine Seele ist in Eile. Ohne 

viele Süßigkeiten in der Packung.  

 

Ich möchte mit Menschen leben, die sehr menschlich sind.  

Menschen, die über ihre Fehler lachen können, die sich nichts auf ihre Erfolge einbilden.  

Die  sich nicht vorzeitig berufen fühlen und die nicht vor ihrer Verantwortung fliehen.  

Die die menschliche Würde verteidigen und die nur an der Seite der Wahrheit und Rechtschaffenheit gehen möchten.  

Es ist das, was das Leben lebenswert macht. 

Ich möchte mich mit Menschen umgeben, die es verstehen, die Herzen anderer zu berühren.  

Menschen, die durch die harten Schläge des Lebens lernten, durch sanfte Berührungen der Seele zu wachsen. 

 

Ja, ich habe es eilig, ich habe es eilig, mit der Intensität zu leben, die nur die Reife geben kann. 

Ich versuche, keine der Süßigkeiten, die mir noch bleiben, zu verschwenden.  

Ich bin mir sicher, dass sie köstlicher sein werden, als die, die ich bereits  gegessen habe. 

Mein Ziel ist es, das Ende zufrieden zu erreichen, in Frieden mit mir, meinen  Lieben und meinem Gewissen. 

Wir haben zwei Leben und das zweite beginnt, wenn du erkennst, dass du nur eins hast. 

 
https://www.youtube.com/watch?v=6uIJJCThu5M   
 

 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=6uIJJCThu5M
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Aktuelle Tagespresse WAZ 
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Sehr geehrte Damen und Herren, 
mir ist lange schon bewusst, dass Sie alle, soweit Sie eine sportphysiologische 
Ausbildung haben, und sogar im Gegensatz zu mir, auch einen akademischen 
Grad darin erreicht haben, dass Sie an der Reliabilität des 
Gelsenkirchenmarathon mit dem DFB-Cooper-Lauf berechtigte Zweifel 
haben, denn die Zeit, seit der Kreation dieser Veranstaltungen durch mich, ist 
natürlich nicht stehen geblieben und genau das ist es, was ich schon damals 
vorausschauend immer im Blick hatte. Die Dekadenz zu messen und die 
Kraftausdauer auf einem gewissen Stand zu halten, war dabei immer mein 
Ziel und hat in der heutigen Zeit sogar noch an Beweiskraft in den kleinen 
Sportvereinen dazu gewonnen, die ganz ohne medizinische Betreuung ihrer 
Probanden auskommen müssen. So war das Im Blickfeld eines fürsorglichen, 
lizensierten Sportlehrers des Deutschen Olympischen Sportbundes – bis 
heute zu empfinden, wenn Sie verantwortlich sind und ein Gefühl für 
Leistung und Menschen im Sport haben.  
  
(Wikipedia: Die Reliabilität (dt. Zuverlässigkeit) ist ein Maß für die formale Genauigkeit bzw. Verlässlichkeit 

wissenschaftlicher Messungen. Sie ist derjenige Anteil an der Varianz, der durch tatsächliche Unterschiede im zu 

messenden Merkmal und nicht durch Messfehler erklärt werden kann.) 
 
Sie können daher meine Kreation getrost der fürsorglichen Denkensweise 
eines Übungsleiters der alten Schule zuordnen. Sozusagen ist es dieses 
Gedankengut, das mir immer in den kleinen Vereinen das Gefühl gab, auf der 
sicheren Seite zu sein, als ein Produkt des immer in mir vorhandenem und 
mit mir verwurzeltem Deutschen Wesen zu sehen. „Schleifer“ und unehrliche 
Leute  haben auf Dauer als Trainer, Funktionär oder gar als Sportpolitiker auf 
Dauer keine Chance. Es gab sogar – wie wir alle wissen - auch Tote im Sport 
beim Fußball und beim Marathon – das müssten Gelsenkirchener 
Sportpolitiker aber zumindest wissen. Das Deutsche Wesen um die Väter der 
Sportlehre war zu meiner Zeit immer ausschlaggebend und richtungsweisend 
bei der Ausübung sportlicher Aktivitäten, denn der Beruf nach dem 
sonntäglichen Wettkampf in der folgenden Woche, war im Hinterkopf immer 
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vorrangig und wichtiger, als sämtliche Medaillen und Siege. Hier Turnvater 
Jahn: 

 
 
Durch das aufkommende Geldgeschehen im Sport, neideten mir viele 
Sportpolitiker immer mehr meine Kreationen im Sport, die mir viel Erfolg bis 
über die Grenzen Gelsenkirchens hinaus einbrachten, denn es war 1985 noch 
nicht Usus die Stadtmitte oder die Straßen der Randbezirke für einen 
Volkslauf zu nutzen. Genau diese Sportpolitiker, die mich verunglimpften und 
mich meines Lebenswerks im Sport bestahlen, weil sich schnell 
Begehrlichkeiten einstellten, die aber erst durch Krankenkassen und 
Sponsoren geweckt wurden, und die mit „Geldmedaillen“ den Amateursport 
zerstörten, so dass viele kein Problem mehr damit haben, sich sogar 
sportleistungsmäßig zu dopen.   
 
Durch diese Verunglimpfungen der Politiker kam ich natürlich in Verruf, so 
dass es mir heute sehr schwer fällt genügend Sponsoringmittel zusammen zu 
bekommen, die dazu auch den heute geänderten Sicherheitsrahmen in der 
City einer Großstadt abdecken könnten. Der Zeitgeistwandel hat solchen 
Events übel mitgespielt.  
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Vielleicht käme deswegen einmal die Sportpolitik Gelsenkirchens, oder gar 
die Polizeibehörde der Stadt selbst auf die Idee, als Titelsponsor für diesen 
weltweit einmaligen Holocaust-Mahnmal-Marathon aufzutreten. 
Mit dem Gedanken diesen Holocaust-Mahnmal-Marathon durchzuführen, 
befasste ich mich eigentlich schon lange, weil die Strecke von Anfang  - 1997 
bis heute – an diesem Mahnmal vorbei führte.  
 

 
 
Als die Gelsenkirchener Sportpolitik sich entschied meinen Widersachern im 
eigenen Verein diesen Event in die Hände zu spielen – Bürgerverein-
Immobilienriese-Sportverein-Werbegemeinschaft und Netzwerksanfängen 
als Werbegemeinschaft  in Rotthausen – ging ich kurzerhand in die 
Innenstadt zu den Salafisten die 2012 noch zum Bild der Gelsenkirchener City 
voll dazu gehörten, und fragte diese um Erlaubnis, ob ich meine Flyer „KMDD 
Kampagne – Keine Macht den Drogen“ auslegen dürfte, denn man hatte mir 
verboten auf meiner eigens dafür kreierten Veranstaltung gegen Doping und 
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Drogen diese Flyer auszulegen. Aus Gesprächen konnte ich den „Lies“ 
Aktivisten entnehmen, dass sie wohl sehr dafür seien, alle Welt im Sinne des 
Koran zu missionieren. Christen und Juden gegenüber schienen sie nicht 
gerade hold gesonnen zu sein. Von friedlicher Koexistenz waren sie nicht so 
sehr begeistert.  
 
Eigentlich waren das auch nicht die Mitglieder anderer politischer Parteien 
wie SPD und CDU, wenn man mit den Sportlern an der Theke stand, hatten 
alle ganz andere Sprüche drauf, als man sie von unseren Führungskräften 
insbesondere im November zu hören bekommt, wenn die Pogromnacht 
wieder ins emotionale Spiel gebracht wird.  
 
Aus Gesprächen mit Parteigenossen der SPD konnte ich entnehmen, dass 
nicht alle so ohne Umschweife dafür waren, dass sich andere Religionen hier 
breit machten und der Islam wurde ab dem 11. 9. doch mehr als eine Gefahr 
gesehen. Das Verlegen der Stolpersteine durch Herrn Jordan, begleitet von 
unflätigen Sprüchen und Äußerungen des so aufrichtigen Herrn 
„Stolpersteinverleger“,  entschied ich mich dann den Holocaust-Mahnmal-
Marathon endgültig auch als solchen zu deklarieren, denn immerhin hatte 
Gelsenkirchen eines der ersten Mahnmale in dieser Richtung in Deutschland 
vorzuweisen, das durch die Zentrums Partei bereits 1952 aufgestellt wurde. 
Der Blog von Frau Judith Tasbach, die darin verwies, dass ihr es gar nicht so 
Recht sei, wenn mit Füßen auf den namen der geschädigten Familien 
herumgetreten würde, was bei Stolpersteinen ja nicht ausbleibt. Die 
Notwendigkeit dazu wurde gar noch untermauert, als Männer gegen das 
Schild der Synagoge im Karate-Stil sprangen, das den Namen des 
Namengebers der Synagoge deklarierte. Soweit habe ich nun auch an dieser 
Stelle meine Antriebsgründe zu diesem Thema „Holocaust-Mahnmal-
Marathon“ genannt. Außerdem bin ich der Meinung, dass dieser Themen-
Marathon mithelfen könnte, einen Pluspunkt bei der Olympiabewerbung 
unserer Rhein-Ruhr Region darzustellen.  
 



  

 19 

Zu einer Agenda für diese Veranstaltung könnte auch gerne 
unser Gelsenkirchener Oberbürgermeister einladen, wenn 
man in punkto Durchführung und Absicherung des nächsten 
Holocaust-Mahnmal-Marathon etwas erreichen möchte. 
Immerhin ist er ja länger schon Stammgast bei Frau Deidre 
Berger vom AJC in Berlin. Der Finanzstärkste und 
einflussreichste Sportfunktionär Gelsenkirchens, Herr Peter 
Peters vom Vorstand des FC Schalke 04 und der DFL, hatte 
immerhin der Vorsitzenden der Jüdischen Gemeinde 
Gelsenkirchens, Frau Tasbach-Neuwald versprochen zur Seite 
zu stehen, indem er versicherte, dass diese 
Glaubensgemeinschaft unter dem Schutz des FC Schalke 04 
stehen würde. 
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Ansonsten lade ich wie eingangs geschehen alle Leute die 
Interesse daran haben, gerne an den Ort meiner allerersten 
Agenda bezüglich des KMDD-Marathons im Jahre 2002 ins 
Maritim-Hotel in 45879 Gelsenkirchen, Am Stadtgarten 1 -  
Am Montagabend um 18:00 Uhr immer gerne zu einer 
Besprechung ein. Vielleicht kann man doch noch etwas 
zusammen mit der Landesregierung für Gelsenkirchen in 
einer nicht mehr so guten Zeit einfädeln.  
 
Ich sagte bereits, dass man einen kleinen Verein mit diesem Themen-Marathon nicht 
alleine lassen sollte. Deswegen bitte ich hier an dieser Stelle, dass Sie ein Konsortium 
gründen, welches als Stadt Gelsenkirchen, auch die Durchführung dieser 
Veranstaltung, dem Zeitgeist entsprechend durchführt. Mit Sprüchen kommt man 
hier als Politiker nicht mehr weit. Es muss schon etwas mehr dahinter stehen. Von 
der Notwendigkeit einer Zeichensetzung für die hehren Werte im Sport, und gegen 
die wachsende Fremdenfeindlichkeit mit einhergehendem Antisemitismus,  bei 
steigenden Drogenkonsum im Umfeld des Sports und in der Gesellschaft schlechthin, 
sowie auch dem sich immer mehr negativ für die Gesellschaft entwickelnde Zeitgeist, 
lässt mich Ihnen noch einmal diese weitere Zeilen zusenden.  
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Rassismus ist ein uraltes Problem, das auch von den heuzutage in 

politischen Ämtern stehenden Mitgliedern von SPD und CDU immer noch 
praktiziert wird. Das gilt für alle Parteien weltweit und ist nicht typisch für 

ein Land wie Deutschland. Selbst die EU ist sehr rassistisch angehaucht. 
Wer das Gegenteil behauptet, hat den Leuten noch nicht richtig zugehört. 
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Vielleicht kann Gelsenkirchens Oberbürgermeister Baranowski, zu seinem geplanten Abschied 
von der Politik, mit anderen Sportpolitikern Gelsenkirchens, zur Mitwirkung aller 
sportpolitischen Kräfte in Gelsenkirchen und darüber hinaus, ein Zeichen setzen, dass es Ihnen 
allen ernst ist, mit der friedlichen Integration aller Nationen in Deutschland und Europa. Egal 
welchen Geschlechts, welcher Rasse und welcher Nationalität. Vielleicht übernimmt ja sogar 
jemand das finanzielle Risiko für diese Veranstaltung neben dem Schutz der Laufstrecke, die 
eigentlich leicht abzusichern ist, weil sie der Olympischen Norm entspricht.  Die Veranstaltung, 
die schon lange  - eigentlich viel zu lange – in Gelsenkirchen als Politikum betrachtet und von 
vielen Sportpolitikern geächtet wird.  
 
Der Zeitgeistwandel erfordert eine erneute Agenda. So ähnlich wie ich schon vor dem allerersten 
Ruhrgebietslauf von Karstadt ins Hotel Maritim eingeladen hatte. Herr Franke von BIPCHIP 
scheint Ähnliches für die Firma BIPCHIP mit dem Laufauswerter TRACK MY RACE befunden zu 
haben, denn er sandte mir das Vertragswerk zur Auswertung – obwohl es noch gültig zwischen 
ETuS Gelsenkirchen, und dem Auswerter des Laufs, unter meiner sportlichen Koordination 
besteht erneut zu, damit es ganz neu für die inzwischen geänderten Bedingungen unterschrieben 
wird. Immerhin geht es auch um den Erhalt von 72 Startplätzen, die man den angemeldeten 
Marathonis aus dem Jahre 2018 und 2019, der zuletzt ausgefallenen Holocaust-Mahnmal-
Marathon-Veranstaltungen immer noch schuldet.  
 
Wie bekanntgegeben, erkrankte ich an einem Prostata Ca.. Inzwischen bin ich operiert und greife 
die Aufgabe aus meinem Lebenswerk im Sport erneut auf. Vor 14 Tagen wurde ich nachoperiert 
und will nun die Veranstaltung für unsere Stadt Gelsenkirchen zur Durchführung, auch deswegen 
auf sichere Beine stellen. ETuS Gelsenkirchen, kann es als kleiner Verein nicht schaffen. Die 
Versicherung wird aber wie immer gestellt.  
 
Die Unterlagen für einen Vertrag zur Auswertung des HOMAMA im Rahmen des Int. 
Gelsenkirchener Volkslaufs sind im Anhang beigefügt. Es kann auch schon im Vorfeld der Agenda 
sich jemand melden, der die Kosten aus diesem Vertragswerk übernimmt – ca. 3.000 - 4.000,- € - 
die aber schnell mit Gewinn eingespielt sind, wenn man die Ausschreibung dazu früh genug den 
neuen Startgeldzahlungen anpasst. Die Firma Mronz weiß das einzuschätzen so wie auch BIPCHIP 
mit Track MS Race. Meine ehrenamtliche Unterstützung sage ich allen hier erneut zu.    
 
Da der Gelsenkirchener Bambini-Marathon über 42.195 cm  – eine weitere Kreation von mir - 
sowie auch das Gelsenkirchener SCHOOLS-RUNNING von dem Vertragswerk ausgenommen 
werden, habe ich dazu den Flyer zu diesen Läufen für die Jüngsten, entsprechend dem 
Durchführungsmodus der letzten Jahre ohne den HOMAMA  schon gefertigt und veröffentlicht. 
Siehe folgendes Foto:    
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Obig ein Blick auf eine von mir einberufenen Mini-Agenda im Pub des Hauses 
Maritim. Herr Direktor Roenisch, wurde gebeten einen Platz für eine Besprechung im 
Hause Maritim freizuhalten. Sie wurde notwendig, weil eine weitere Agenda im 
Jahre 2002 von Sportpolitikern Gelsenkirchens ignoriert wurde. (Dr. Günter Pruin 
und Werner Niedrig, als Stadtsportbund – GSF mit dem Polizeimeister Werner 
Niedrig , dem Vater des späteren Iron Man Teilnehmers Andreas Niedrig auf Hawaii – 
zuvor Triathlet, der sich als EX-Junkie am eigenen Schopf beachtenswerter Weise aus 
dem Drogensumpf zog, und der mir damals bewies, dass ich mit der Idee einer 
Sportschule zur Reha von Ex-Junkies auf dem richtigen Wege war, und es hoffentlich 
auch immer noch bin, wenn Deutschlands oder Europas Politiker dieses auch einmal 
einsehen sollten. 
 
Viel später kamen dann maßgebliche Leute auf die Idee, mich als Erfinder, Initiator und 
Finananzierer des Gelsenkirchener -  www.Ruhrpottmarathon.de  -  nach meinem Einverständnis 
zu fragen, welches ich unter der Voraussetzung einer Zusammenarbeit, auch an Herrn Hurler von 
RUNNERS POINT mit Herrn Christian Gottschlich – einem Sportlehrerkollegen in Diensten von 
KARSTADT SPORT gab. Nach eigenen Angaben war auch VIVAWEST Geschäftsführer, Herr Ralf 
Giesen, von Beginn an involviert. So ist es für mich nicht mehr ganz so verwunderlich, dass 

http://www.ruhrpottmarathon.de/
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VIVAWEST ab 2009 in die Fußstapfen von Karstadt trat, nachdem MMP in 2009 eine 
Fehlorganisation des Karstadt Marathon durch „Mr. Round About“ Manager von MMP hingelegt 
hatte. Herr Michael Mronz müsste dies aber wissen. 
 
 
Meine damaligen Vorstandsherren von DJK TuS, die mit dabei waren an diesem Tage, 
kristallisierten sich zu meinem Leidwesen aber auch als egozentrische Leute heraus, die selbst 
Gelüste hatten, meinen allerersten „Ruhrgebietszentralen Marathon“ in Gelsenkirchen selbst zu 
vermarkten, indem sie mich verleumdeten und später sogar aus dem Verein warfen – Ich denke 
heute noch, dass solch ein Bischen Sport doch eigentlich keine Straftat wert sein konnte. Herr 
Mertmann dachte da wohl etwas anders über solche Dinge, wie auch seine Mitwisser vom 
sogenannten Ehrenrat, einer nicht anerkannten Rechtsperson wie es die Fusion von DJK TuS 
Rotthausen damals war. (Niederschriften im Vereinsregister am Gelsenkirchener Justizzentrum. 
Bochumer Straße  beweisen dies).  
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
von der Notwendigkeit einer Zeichensetzung für die hehren Werte im Sport, und gegen die 
wachsende Fremdenfeindlichkeit mit einhergehendem Antisemitismus,  bei steigenden 
Drogenkonsum im Umfeld des Sports und in der Gesellschaft schlechthin, sowie auch dem sich 
immer mehr negativ für die Gesellschaft entwickelnde Zeitgeist, lässt mich Ihnen noch einmal 
weitere Zeilen zusenden.  
 
Vielleicht kann Gelsenkirchens Oberbürgermeister Baranowski, zu seinem geplanten Abschied 
von der Politik, mit anderen Sportpolitikern Gelsenkirchens, zur Mitwirkung aller 
sportpolitischen Kräfte in Gelsenkirchen und darüber hinaus, ein Zeichen setzen, dass es Ihnen 
allen ernst ist, mit der friedlichen Integration aller Nationen in Deutschland und Europa. Egal 
welchen Geschlechts, welcher Rasse und welcher Nationalität. Vielleicht übernimmt ja sogar 
jemand das finanzielle Risiko für diese Veranstaltung neben dem Schutz der Laufstrecke, die 
eigentlich leicht abzusichern ist, weil sie der Olympischen Norm entspricht.  Die Veranstaltung, 
die schon lange  - eigentlich viel zu lange – in Gelsenkirchen als Politikum betrachtet wird.  
 
An den zurückliegenden Jahren, die der GE-Volkslauf  auf Unterstützung wartet, sehen Sie aber 
auch, wie unehrlich Sportpolitik ist. Politik im Sport heißt praktisch: „Lüge für mehr Geld!“ Ich 
hoffe, dass ich vielleicht bald eine Rückmeldung von Ihnen erhalte, welche Institution oder gar 
Person aus ihren Reihen sich bereit erklären würde, mir mit ETuS Gelsenkirchen bei der 
Durchführung des Holocaust-Mahnmal-Marathons im Int. Gelsenkirchener Volkslauf zur Seite zu 

stehen. Ich würde Ihnen dann auch den Vertrag mit Track My Race von der Bipchip 
zukommen lassen, denn unter den gegebenen  
Umständen in diesen unsicheren Zeiten, ist es nur allzu politisch folgerichtig, wenn die 
Verantwortung auf mehrere Schultern verteilt wird. Für eine kleine Restveranstaltung zur 
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Zufriedenheit der Sportler, die auf eine Durchführung seit 2018 warten, könnte ich mit meinen 
Sportkameraden wohl noch sorgen. Vielleicht hat aber auch Herr Michael Mronz ein Herz für die 
hehren Themen, auf die im Rahmen der Veranstaltung seit 1985 hingewiesen wird, und nimmt 
sich mit dem Sportministerium in Düsseldorf der Sache an. Zumal man ja jetzt schon auf eine 
Durchführung der Olympiade an Rhein und Ruhr im Jahr 1932 hinarbeitet. Ich denke, dass eine 
erfolgreiche Durchführung in den vor uns bis dahin liegenden Zeiten der gesamten 
Durchführungssache dienlich sein könnten. Immerhin ist das Deutsche Wesen über die letzten 
Jahrhunderte immer ein Garant für Erfolg auf allen Gebieten gewesen. Denken Sie nur an 
Wernher von Braun, dessen Technik uns heute noch beim Austausch dieser E-Mails z. B. zu Gute 
kommt… denn er war es der die ersten funktionierenden Raketen baute. Heutzutage muss man 
leider immer mehr feststellen, dass das Deutsche Wesen gar keine Begrifflichkeit mehr besitzt. 
Wahrscheinlich wurde dieses schon aus dem Schulunterricht gestrichen. Zumindest heutige 
Politiker haben wohl gefehlt, als dies unterrichtet wurde. Heute hört man statt dessen Nazis und 
Rassismus. Egal von welcher Partei. Ich weiß nicht warum man sich scheut das Deutsche Wesen 
hochzuhalten. Edel sein der Mensch, und nicht verlogen und hinterhältig wie Politiker der 
heutigen Tage…         

 
     

Warum hatte man den Schalker Präsidenten als Rassisten 
beschimpft und kein Politiker steht ihm zur Seite??? 
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Insbesondere Gelsenkirchener SPD Politiker zeigen auch hier 
ihr politisch logisches Unvermögen.  
Das Deutsche Wesen lässt sich so schnell nicht abschaffen. 
Das echte Deutsche Wesen ist stärker als jede verlogene 
Religion 
und jede noch so hinterhältige Politik gegen jeden 
Menschenverstand, wie sie bei Adolf Hitler betrieben wurde.  
Ähnliches so wie es damals Deutschland erlebte, macht die 
heutige Türkei durch, denn das Türkische Wesen ist ähnlich 
belastbar wie damals das Deutsche Wesen. Erdogan 
Islamisten kann man getrost als ähnlich „vaterlandstreu“ 
bezeichnen, wenn sie ohne eigene Kritik zu üben, rigoros den 
Islam verbreiten möchten in Europa. Das hat mit dem 
normalen Missionierungsanspruch dieses Glaubens nicht viel 
zu tun. Es grenzt an Angriffskrieg und die Europäische Union 
fördert mit ihren laufenden Geldzuwendungen an Erdogan 
die Diktatur in der Türkei – und das mindestens schon seit 20 
Jahren. Der Brite und Premier Herr Boris Johnson hat es 
kapiert, dass ein kleines Land wie die Niederlande, mit allen 
Sorten von Rauschmitteln neben Alkohol, und mit einem 
Abrahamitischen Glaubensmix Europa kulturell auch bei den 
Emotionen der Menschen bevormunden will. Auf solch eine 
plumpe Art kann man auch das Deutsche Wesen natürlich 
nicht ausmerzen. Selbst wenn alle Hochschulen in der BRD 
Antideutsches vermitteln würden. 
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Was hat die Geschichte uns gelehrt – mein Videobeitrag zum Volkstrauertag  

https://krplus.net/sieghard-tinibel/kT71RyaNN7aBfvM 

 
Weltweite ethnische Spannungen waren für mich schon ab 1985 voraussehbar. Sozusagen seit 
der Zeit, in der immer erkenntlicher wurde, dass an der Deutschen Einheit gebastelt wurde.  
Link zu NTV - https://www.n-tv.de/mediathek/videos/politik/Sarrazin-prophezeit-Feindliche-
Ubernahme-
article20599022.html?gclid=Cj0KCQjw3JXtBRC8ARIsAEBHg4kc227zGDMUgWPdpFVAOkkDTclzcvkl
v3cNoOkyoIeV62GF63wniI8aAu9HEALw_wcB&fbclid=IwAR0IMj8B2Ro1A453yvKRNVgkcP_fZyaz7
DRRwuq45ntojaeGRlov_lwVzbM 
 
In meinem kleinen Einflussbereich eines Fußball-Kreisligatrainers.  mit dem beruflichen Einblick 
in die Normalität des Alltags, als Bediensteter des Landes Nordrhein Westfalen mit der 

https://krplus.net/sieghard-tinibel/kT71RyaNN7aBfvM
https://www.n-tv.de/mediathek/videos/politik/Sarrazin-prophezeit-Feindliche-Ubernahme-article20599022.html?gclid=Cj0KCQjw3JXtBRC8ARIsAEBHg4kc227zGDMUgWPdpFVAOkkDTclzcvklv3cNoOkyoIeV62GF63wniI8aAu9HEALw_wcB&fbclid=IwAR0IMj8B2Ro1A453yvKRNVgkcP_fZyaz7DRRwuq45ntojaeGRlov_lwVzbM
https://www.n-tv.de/mediathek/videos/politik/Sarrazin-prophezeit-Feindliche-Ubernahme-article20599022.html?gclid=Cj0KCQjw3JXtBRC8ARIsAEBHg4kc227zGDMUgWPdpFVAOkkDTclzcvklv3cNoOkyoIeV62GF63wniI8aAu9HEALw_wcB&fbclid=IwAR0IMj8B2Ro1A453yvKRNVgkcP_fZyaz7DRRwuq45ntojaeGRlov_lwVzbM
https://www.n-tv.de/mediathek/videos/politik/Sarrazin-prophezeit-Feindliche-Ubernahme-article20599022.html?gclid=Cj0KCQjw3JXtBRC8ARIsAEBHg4kc227zGDMUgWPdpFVAOkkDTclzcvklv3cNoOkyoIeV62GF63wniI8aAu9HEALw_wcB&fbclid=IwAR0IMj8B2Ro1A453yvKRNVgkcP_fZyaz7DRRwuq45ntojaeGRlov_lwVzbM
https://www.n-tv.de/mediathek/videos/politik/Sarrazin-prophezeit-Feindliche-Ubernahme-article20599022.html?gclid=Cj0KCQjw3JXtBRC8ARIsAEBHg4kc227zGDMUgWPdpFVAOkkDTclzcvklv3cNoOkyoIeV62GF63wniI8aAu9HEALw_wcB&fbclid=IwAR0IMj8B2Ro1A453yvKRNVgkcP_fZyaz7DRRwuq45ntojaeGRlov_lwVzbM
https://www.n-tv.de/mediathek/videos/politik/Sarrazin-prophezeit-Feindliche-Ubernahme-article20599022.html?gclid=Cj0KCQjw3JXtBRC8ARIsAEBHg4kc227zGDMUgWPdpFVAOkkDTclzcvklv3cNoOkyoIeV62GF63wniI8aAu9HEALw_wcB&fbclid=IwAR0IMj8B2Ro1A453yvKRNVgkcP_fZyaz7DRRwuq45ntojaeGRlov_lwVzbM
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Durchführung des SchwbG, und später dann bei der Umsetzung der Arbeitsmarktpolitischen 
Richtlinien der EU im Versorgungsamt Gelsenkirchen, versuchte ich ab dem Jahre 1981,  in 
meinem Umfeld die Menschen zusammen zu führen, die in dem Verein Sportfreunde Bulmke 67 
e. V. nach sinnvoller, erfolgreicher, sportlicher Betätigung,  und somit nach Entspannung von 
diesem stressigem Alltag suchten. Das gelang mir eigentlich ganz gut, wenn nicht die 
mannigfachen Störaktionen gefahren worden wären, die ab dieser Zeit der immer erkenntlicher 
werdenden Umsetzungen von Innovationen meiner Person im Sport,  immer wieder durch 
Gelsenkirchener Sportpolitiker durchkreuzt worden wären. Als der trügerischste und 
linkskommunistisch orientierteste Sportpolitiker zeigte sich dabei Dr. Günter Pruin. Der wie sich 
später noch herausstellen würde, keine Probleme damit hatte antisportlich zu agieren, und den 
Stadtportbund Gelsenkirchen in die Gesellschaft „Gelsensport“ umwandelte. Das Ziel war dabei 
die kleinen Sportvereine durch Selbstvermarktung zu ernähren, wenn es sein musste, auch mit 
Drogen und Alkoholverkäufen, selbst in den kleinen Sportstadien der gesamten Stadt 
Gelsenkirchen. Dabei war ihm meine Kampagne mit KMDD ab 1994 logischerweise ein Dorn im 
Auge, und sämtliche Stadtregierungen in den letzten 20 Jahren ließen sich darauf ein.  
 
Selbst Kampagnen gegen Alkohol im Sportstadion, die von FIFA Präsident Blatter 2005, und von 
Dr. Kohl mit verschiedenen Aktionen bekämpft wurden, ließ die Gelsenkirchener Sportpolitiker 
kalt, denn es ging vorrangig immer mehr um die Finanzierung des Sports in einer Zeit, in der der 
Strukturwandel auf allen Gebieten an der Ruhr für Unbehagen, durch den demografischen 
Wandel und die niedergehenden wirtschaftlichen Bedingungen einhergehend mit vermehrter 
Zuwanderung durch die Familienzusammenführungen der ehemaligen Gastarbeiter sorgte.  
 
------------------------- 
Begleitendes zum Zeitgeistwandel am Tage der Feier zur Diamantenen Konfirmation – 60 – am 
13. 10. 2019 
 

https://www.youtube.com/watch?v=Angb5BduyHQ    
 
------------------------- 
 
Das Projekt gegen Doping und Drogen im Sport  beim Int. Gelsenkirchener Volkslauf wartet auf 
die Ausgabe des FLVW Sportkalenders.  
Erst dann kann mit der Redaktion der Begleitbroschüre zum 3. HOMAMA am 26. April 2020 
begonnen werden.  
 
Die Ankündigung des Gelsenkirchener Oberbürgermeisters, Herrn Frank Baranowski, nach der 
kommenden Wahl nicht mehr für ein Amt zur Verfügung stehen zu wollen (Wahrscheinlich zieht 
es ihn wie Schröder und Fischer zu anderen Pfründen), sorgt im Vorfeld der Wahlen im 
kommenden September 2020 für Unruhe in den Seilschaften, die vom OB in seiner Zeit als 
Doppelspitze Gelsenkirchens – Stadtdirektor und OB in einer Person - geknüpft worden sind. 

https://www.youtube.com/watch?v=Angb5BduyHQ
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Auch in den Quartieren der Vororte macht man sich Sorgen, denn man merkt nun, dass es gar 
nicht so einfach ist, alle Nationalitäten „Auf Spur“ zu halten. Neben den zunehmenden 
Diebstählen und anderen kriminellen Handlungen, macht sich auch Mobbing breit, in fast allen 
von der SPD und der CDU gepflegten Quartieren, mit ihren frisch geknüpften Netzwerken, bei 
denen Vorsitzende von Fußball- und anderen Sportvereinen, wie auch Vorsitzende von „Schalke 
04 Fanclubs“ in den Quartieren eine nicht zu verachtende Rolle spielen.  
 
Das konnte man auch am vergangenen Sonntag in der Evgl. Emmaus Gemeinde Rotthausen bei 
der Jubiläumskonfirmation feststellen. Schon im Vorfeld wurde bekannt, dass das Pfarrerehepaar 
Neuhaus  dermaßen drangsaliert wurde, dass sich die langjährig tätigen Leute nach 26 Jahren 
entschlossen hatten, die Gemeinde in Richtung Hemer im Sauerland zu verlassen.  
 
Das trübte etwas die Stimmung an diesem Sonntag, den 13. Okt. 2019. Es war aber nicht anders 
nach dem Artikel in der Rotthauser Post zu erwarten, und passt genau in das Bild, das man von 
den heutigen politischen Parteien bekommen hat. Hier das Video zum Jubiläum  
https://www.youtube.com/watch?v=Angb5BduyHQ    
 
Wie man die Führungskräfte der SPD in den letzten Jahren kennen lernen konnte, hat ein 
Abschied wie der des Oberbürgermeisters Baranowski nicht viel zu bedeuten. Die Seilschaften 
werden sich auch ohne ihn bald wieder neu orientiert gefunden haben.  
Sollte der Gelsenkirchener CDU Vorsitzende Heinberg, oder eine andere Person wie der Grüne 
Herr Tertocha den Oberbürgermeister stellen, ginge das Leben in der Stadt Gelsenkirchen 
natürlich weiter seinen ganz normalen Gang, denn die Seilschaften regieren die Stadt auch ohne 
den langjährigen Oberbürgermeister wie gehabt. 
Was Sorgen bereitet, ist die zunehmende Konkurrenz unter den Kapitalisten und den 
Kommunisten, die mit allerhand Netzwerken jetzt probieren die Menschen auf ihre Seite zu 
ziehen. Diese Machtkämpfe ziehen sich sogar bis in die Reihen der „Gelsenkirchener 
Kapitalgesellschaft FC Schalke 04“. Allerdings scheint das der FC Schalke 04 noch nicht wirklich zu 
bemerken.  
 
Ich kann nun auch nicht wirklich nachempfinden, warum Gelsenkirchener Sozie-Kommunisten 
aller Couleur mit den christlichen Parteien, die von mir seit 1985 angemahnten Themen mit einer 
Sportveranstaltung fördern wollen. Es scheint immer wieder die Logik des Herrn Dr. Pruin von 
Gelsensport durch, der es so haben will, dass Sportvereine auf allen Sportanlagen Gelsenkirchens 
sich mit Alkoholverkäufen und Drogen anderer Art über Wasser halten und selbst finanzieren. 
Kurzsichtige Beamte wie Herr Rostek und andere Sportpolitiker Gelsenkirchens machen dieses 
Spiel natürlich gerne mit. Auf diese Art und Weise verfehlte der Sport beim Mottolauf „Schütz´ 
die Kinder deiner Stadt!“ im Jahre 2006 sein Ziel, denn es wurde nicht mit dem nötigen Ernst von 
Seiten der Stadtverwaltung Gelsenkirchens daran gearbeitet. Auch hier zeigt sich die rein 
egoistisch motivierte Seite der Städtischen Beamten, die für weitsichtiges Handeln zu der Zeit 

https://www.youtube.com/watch?v=Angb5BduyHQ
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noch viel zu jung und unerfahren waren. Auch konnten sie nicht die unehrlichen Spielchen ihrer 
Vorgesetzten am Jugendamt der Stadt nicht erkennen. Betrachtet man insgesamt nun die zur 
Korruption neigenden Seilschaften in ihrer Handlungsweise darf es nicht verwundern, dass kein 
Platz ist für eine Sportveranstaltung mit hehren Themen. Meine Anwälte rieten mir zwar, dass 
ich nicht so weit ausholen sollte, jedoch selbst die parallelen Mitteilungen über die Jahre an das 
Justizministerium unter Kutschaty SPD mit Anzeige der gegen mich gerichteten Verleumdungen 
durch die SPD und CDU, sowie auch ein Gespräch mit Herrn Nagel dem Journalisten der WAZ und 
den Funke Medien hatte nichts gebracht.   
 
Zu bedenken gebe ich auch, dass die Geschichte sich ca. alle 100 Jahre zu wiederholen scheint. In 
den 20er Jahren des vergangenen Jahrhunderts hatten Soziekommunisten dieser Epoche, das 
Kühlhaus der Metzgerei Gustav Tinibel – mein Großvater – ausgeraubt. Unter diesem Aspekt 
sehe ich nun den erneuten Diebstahl der Gelsenkirchener Soziekommunisten, die mir mein 
Lebenswerk zerstörten und mich somit meines geistigen Eigentums bestahlen. Auch wurde ich 
einiger Utensilien beraubt, mit denen ich ein „Quartiersmuseum“ zum Andenken an meine 
Vorfahren einrichten wollte. 
 
Woher ich den Mut nehme mich diesem Kampf gegen Windmühlen seit1985 zu stellen, liegt wohl 
in dem gleichen Mut begründet, der meinen Familienmitglieder eigen ist, und die diesen Mut, 
den die Leute des Rotthauser Netzwerks von Pfarrer Ernst Käsemann mit Pfarrer Rüter 
aufbringen mussten, als sie Bürger jüdischen Glaubens, wie auch Sozialisten und Kommunisten zu 
einer gefährlichen Zeit -1941- vor den Häschern der Nazis versteckten, obwohl sie wie meine 
Vorfahren ihr eigenes Leben dabei aufs Spiel setzten. Es war klar und allen bewusst, dass 
diejenigen an die Wand gestellt würden, wenn man beim „Hochverrat“ erwischt wurde. Meine 
Tante wurde damals dabei erwischt, weil Hunde der GESTAPO die versteckten Leute verbellten, 
die in einem Lagerraum mit Räucherspänen versteckt waren. Sie wurde nicht erschossen, denn 
meine Tante Luise war zu diesem Zeitpunkt in hohen Umständen und wurde deswegen wohl 
verschont. Wohl auch weil mein Onkel als hoher Offizier in Graudenz mit seinem Bataillon 
stationiert, und später dann nach Moskau unterwegs war. Zum Dank schenkte die jüdische 
Familie Grunewald später dann eine Menora zur Erinnerung an diese Heldentat meiner Tante 
Luise, die mit einer weiteren Tante mehreren Personen die verfolgt wurden halfen. Das Geschenk 
als Dank für die Lebensrettung ist heute noch im Besitz meiner Familienmitglieder. Hier die 
Ansicht bei der Hochzeitsfeier meiner Cousine Helga. 
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Der Zeitgeist wandelt sich beim Sport und in der Gesellschaft – wohl auch beschleunigt durch die 
digitalen Medien in den Sozialen Netzwerken sehr schnell. Schneller als die Politik handeln kann, 
und auch schneller, als man das Zeitgeschehen steuern kann, zumal die aktuellen Politiker der 
„Weltmächte“ alle auf „Eroberung neuer Pfründe“ aus sind. Ganz vorne dabei die Faschisten, 
Erdogan, Putin, Kim Jung Un mit Trump, in deren Augen ein Menschenleben gar nichts zählt, 
wenn es um die Verfolgung ihrer Ziele geht. Europa wird dies, als wirtschaftlicher Konkurrent 
aller gesehene Kontrahent, wohl bald zu spüren bekommen, denn es zielt allgemein darauf hin, 
die Tore für die Flüchtlinge weit aufzumachen. Dadurch könnte man den 
Wirtschaftskonkurrenten schwächen, der sowieso auf solche Geschehnisse kaum reagieren kann, 
und dabei zur Passivität verurteilt ist durch die eigenen Bestimmungen. 
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So führe ich hier auch noch als einen lange gehegten Wunsch, an Gelsenkirchener 
Kommunalpolitiker gerichtet hinzu, mir bei der Einrichtung eines „Quartiersmuseums“ in 
meinem Elternhaus an der Karl-Meyer-Straße 8 in 45884 Gelsenkirchen-Rotthausen zur Seite zu 
stehen. Dieses Museum soll weiterhin dokumentieren, dass das „Deutsche Wesen“, welches seit 
der Wende und auch momentan von allen Seiten „angeknabbert“ wird, ehrlicher und besser ist 
als sein Ruf, für den das Deutsche Volk gar nichts konnte. Das Schicksal macht eh mit Dir was es 
will, und wie es vorgezeichnet ist auf dem Wege durchs Leben. Siehe dazu einige existierende 
Dokumentationen, wie den Bericht über die Türkei, den ARTE am 29.10.2019 ausgestrahlt hatte. 
In diesem Bericht kommt aber klar durch, dass es dem Faschisten Erdogan auf die Rückführung 
der Türkei innerhalb der Grenzen des damaligen Osmanischen Reiches ankommt. Staatsreligion 
ist der Islam und dazu braucht er die Unterstützung des IS, den er nicht wirklich bekämpfen will.  
 
Im Grunde ist es aber wohl besser, wenn man auf die Geschichte verweist und dazu Museen 
einrichtet, die sich mehr mit der Geschichte des Wesens der einzelnen EU – Staaten befasst, denn 
es liegt doch wohl auf der Hand, dass es nicht das Wesen irgendeines Staates sein kann, einen 
Angriffskrieg zu führen. Weder noch auf Seiten der Deutschen, der Türken oder der Briten und 
Franzosen, oder gar bei den Bürgern der USA oder Russlands. Die Triebfeder für Kriege sind Lüge, 
Diebstahl, Machtstreben der Politiker, mit von der Wirtschaft angestachelter Hetze, die zu 
Kriegshandlungen aufruft, um den kriegsführenden Staat zu mehr Macht zu verhelfen. 
 
Dieses „Quartiersmuseum Rotthausen“ soll aber deswegen auch darauf hinweisen, dass es zu 
Zeiten des 1.000jährigen Reiches unerschrockene Netzwerker gab, die sich unter der Führung 
Pastor Ernst Käsemanns zusammenschlossen, um Naziverfolgten aller Gesinnungen zu helfen und 
zu verstecken, wenn sie bei Verfolgungen Hilfe brauchten. Somit ist es auch bewiesen, dass das 
Grundwesen eines Volkes nicht die Schlechtigkeit ist, sondern dass eher alle Menschen dazu 
neigen Gutmenschen zu sein. Bis dann der Zeitpunkt eintritt, ab dem sie sich aufgehetzt von 
Politikern und Kirchenfürsten sowie Wirtsschaftsbossen mit einschlägiger Propaganda 
gegenseitig bekriegen. So könnten dieses Quartiersmuseum auch andernorts erklären, was das 
Wesen der ansässigen Bevölkerung am Ort ausmacht, und sollte darauf hinweisen, wie schnell 
die Zeitgeister auf allen Tätigkeitsfeldern in Sport und Gesellschaft kulturell entgleisen.  
 
Ein Beispiel für die Entgleisung des Zeitgeistes durch wirtschaftliche Begehrlichkeiten ist die 
Zerstörung meines Projekts. Ich habe stillgehalten bei allen Versuchen der verschiedenen Seiten, 
denn es ging wie ein Ruck durch alle Bevölkerungsschichten mit deren Führungskräften, sich an 
sportlichen Aktivitäten gütlich zu tun, und damit sich aktiver als bisher politisch zu profilieren, 
weil auf einmal von Seiten der Krankenkassen Geldmedaillen ins Spiel gebracht wurden. So und 
nicht anders werden Begehrlichkeiten dann zum Urheber für Kriege, wenn man alle 
unrechtmäßigen Zugriffe auf irgendwelche Reichtümer oder entsprechendem Gedankengut nicht 
als Diebstahl bezeichnet, und dementsprechend ignorieren würde.    
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Mein Wirkungsfeld ist nur ein ganz „klitzekleines“ jedoch kann man alle Geschehnisse die ich 
aufgezeichnet habe, hochrechnen bis es dann zur feindlichen Übernahme durch Neider kommt. 
Ich hoffe, dass diese Erkenntnis aus meiner Zeit eines aktiven Sportlehrers, der alle 
Ungereimtheiten, die den Sport in seinem Umfeld unsportlich begleiteten aufgezeichnet hat, um 
so dokumentieren zu können, wie sehr der Sport von verlogenen Politikern und auch von 
verlogenen, unehrlichen Funktionären missbraucht wird. Unter solchen Umständen wie sie 
eigentlich allzu menschlich sind, kann man aber keinen dauerhaften Frieden gewährleisten. Diese 
Umstände soll das Museum helfen darzustellen. Diesen gesamten Umstände der 
zwischenmenschlichen Begierden kann man nur mit Ehrlichkeit begegnen.  
 
Die Unerschrockenheit meiner Vorfahren ist wohl auch mir zu eigen, der auf allen Seiten der 
gängigen existierenden sozialen Netzwerken, in Schrift und Bildern mit Texten dargelegt hat, dass 
man sehr wohl auf diesen Seiten bestehen kann, wenn man bei der Wahrheit bleibt ohne die 
Menschen zu verleumden und zu verunglimpfen. Das heißt im Klartext, über die Jahrzehnte 
darfst Du Dir keine Unwahrheiten oder gar dreiste Lügen erlauben, denn bisher haben alle die es 
einmal versuchten, sich selbst auf den sozialen Netzwerken als Lügner und Aufschneider entlarvt.  
 
Abschließend noch einmal die Bitte - neben der Einrichtung eines „Quartiersmuseum“ - auch die 
Mithilfe aller Politiker, den von mir gemeldeten Holocaust-Mahnmal-Marathon im kommenden 
Jahr zu dem zu machen, was er schon lange sein könnte, wenn Sportpolitiker über 40 Jahre in 
Gelsenkirchen, ehrlich und weniger selbstsüchtig mit daran gewerkelt hätten, diese 
Sportveranstaltung mit der Zeichensetzung für hehrere Sportwerte, nicht zu verleumden, indem 
sie alle Quellen von Beginn an,  ab 1984 durch Herrn Dr. Günter Pruin unterwandert hätten, die 
im Endeffekt sämtliches sportliches Denken lediglich den 2. Rang neben dem „Geldverdienen“ 
einräumten, bis Veranstaltungen wie  der Neurolauf oder der Frauenlauf in Gelsenkirchen gar 
nicht mehr erwähnt wurden und auf der Strecke blieben.    
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Steigender Rassismus und wachsender Nationalismus wurde von 
Herrn Gysi für die EU vorausgesagt.  
Das nenne ich politisches, logisches Denken. Für ihn war es vom 
Anfang an klar, dass der Euro spaltet! 
Noch ist aber Zeit zur Umkehr, wenn man hier in Deutschland 
anfangen würde, den neuen Ländern, jetzt lange nach der Wende 
wieder mehr Selbstständigkeit einrichten würde. Die 
Bevormundung durch Beamte und dem Gedankengut des Westens 
stößt vielen sauer auf. Ähnlich dürfte das Problem auch beim 
„Brexit“ zu erfassen sein. Man hätte erst aufklären müssen über die 
typischen Wesenszüge der betroffenen Länder, und dann ganz zum 
Schluss hätte man eine gemeinsame Währung einführen sollen.  
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https://www.youtube.com/watch?v=x1ef0BBtuYA  
 
Hier noch eine global gehaltene Einschätzung der Gelsenkirchener Politik, die ja nun einer 
Wandlung untersteht, denn sonst würden sich Baranowski und Wittke nicht anderen Pfründen 
zuwenden. Die „Politikermäuse“ verlassen wie immer zuerst das sinkende Schiff, denn es kann 
mir niemand erzählen, dass ein Politiker jemals in den Ruhestand geht. (Fischer, Schröder, 
Müntefering etc).). 
 

https://www.youtube.com/watch?v=x1ef0BBtuYA
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Gelsenkirchens Sozie-Kommunisten aller Couleur lügen und stehlen sogar mit Unterstützung der 
ach so frommen CDU und auch von den Grünen – Guntram Schneiders Wirken ist bekannt – Die 
Sportgeschichte hat es leider im Laufe der Jahre mehrfach bewiesen, dass die laufenden 
Absprachen der Immobilienseilschaften denen sie jeweilig angehören außerhalb der ordentlichen 
Ratssitzungen stattfinden und mehr Einfluss auf die Politik haben, als die dafür Gewählten. Wenn 
nun 2020 gewählt wird, kracht deswegen das „Lügengebäude“ der Politik nach den 
Kommunalwahlen nicht zusammen, nur weil ein paar Häuptlinge abgewählt werden. Baranowski 
und Wittke verlassen die Politik und gehen in die Immobilienwirtschaft. Möglicherweise aber 
auch nach Berlin, denn dort gibt es bestimmt mehr zu holen als in gelsenkirchen. Vielleicht 
schließen sie sich gar dem AJC an, denn ziemlich oft ist man in Berlin seit Einrichtung des 
Abrahamitischen Pilgerwegs. Das gemeinsame Abwürgen des Int. Gelsenkirchener Volkslaufes 
haben in der Sportgeschichte sukzessive die Durchführung von Agenden zum Ruhmarathon 
bewiesen – Klick zu   
 
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/agendavorschlaege.pdf  -   
 
, die Machenschaften dieser Seilschaften schienen daher von Zeit zu Zeit immer durch und sollten 
in den Stadtteilen durch Netzwerke mit Quartierszentren und Quartiersbüros gefestigt werden. 
Sportvereine und ähnliche Multiplikatoren von Meinungen sind darin einbezogen. Manchmal 
jedoch gehen Verknüpfungsbemühungen daneben. Dann begleiten diese neben den Diebstählen 
auch Selbstmorde und Mord. Alle Politiker die mich kennen, könnten zu diesem Thema etwas 
beitragen, wie auch die Journalisten der Funke-Medien Gruppe. 
 

Hier noch abschließend mein jüngstes Video vom Wochenende mit Fußball 
im Gelsenkirchener Süden!  
https://www.youtube.com/watch?v=G9XnWf6Wg_U  
 
Sportliche Grüße von 
Sieghard Tinibel 
 

Mit freundlichen Grüßen 
Sieghard Tinibel 
DOSB Sportlehrer – lizensiert seit 1978 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/agendavorschlaege.pdf
https://www.youtube.com/watch?v=G9XnWf6Wg_U
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Auf der Reihe 35 
45884 Gelsenkirchen 

Tel. 0209 136181 
Fax 0209 1778986  
Mobil: 01636857441 (an Veranstaltungstagen) 
www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm   
 

 
 

Zweiter Weltkrieg Vergewaltigungen ’45  

„Für die Russen waren wir Freiwild“ 

Historiker streiten, wie viele Frauen bei Kriegsende Opfer sexueller 
Gewalt wurden: Eine halbe Million oder doch zwei Millionen? Und was 
waren die Motive hinter der systematischen Vergewaltigung?  
Veröffentlicht am 03.03.2015 | Lesedauer: 5 Minuten  
 

Rückblicke mit dem Axel Springer Verlag  
 
Von Sven Felix Kellerhoff  
Leitender Redakteur Geschichte  

 

 
Was eine Frau 1945 im sowjetisch besetzten Berlin erleiden musste, 
hat die Journalistin Martha Hillers (1911–2001) in einem 
autobiografischen Text beschrieben. 2008 wurde „Anonyma“ mit Nina 
Hoss in der Hauptrolle (Foto) verfilmt  
Quelle: picture-alliance/ dpa 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm
https://www.welt.de/geschichte/zweiter-weltkrieg/
https://www.welt.de/autor/sven-felix-kellerhoff/
https://www.welt.de/autor/sven-felix-kellerhoff/
https://www.welt.de/autor/sven-felix-kellerhoff/
https://www.welt.de/autor/sven-felix-kellerhoff/


  

 40 

 

Manchmal übertrifft die Wirklichkeit selbst übelste Propagandalügen. 
Vor 70 Jahren, der Zweite Weltkrieg neigte sich in Europa erkennbar 
seinem Ende entgegen, kursierte bei deutschen Truppen und Zivilisten 
die Behauptung, der sowjetische Propagandist Ilja Ehrenburg habe die 
vorrückenden Rotarmisten zur systematischen Vergewaltigung 
deutscher Frauen aufgerufen: „Brecht mit Gewalt den Rassenhochmut 
der germanischen Frauen! Nehmt sie als rechtmäßige Beute!“ 

Das stimmte zwar nicht; diese Parole oder auch nur entfernt ähnliche 
Aufforderungen hat der wahrlich nicht zimperliche Ehrenburg 
nachweislich nie verbreitet. Dennoch benahmen sich jedenfalls viele 
sowjetische Soldaten, als habe es entsprechende Befehle gegeben: Die 
Vergewaltigung von deutschen Frauen, aber auch Ungarinnen, 
Polinnen und Slowakinnen war im ersten Halbjahr 1945 ein 
Massenphänomen. 

Weil die weitaus meisten Opfer jedoch schwiegen, meistens aus Scham 
oder um ihre Erlebnisse so schnell wie möglich zu verdrängen, ist völlig 
unklar, wie viele Frauen und Mädchen tatsächlich sexuelle Gewalt 

https://www.welt.de/kultur/article2609714/Die-ungeheure-sexuelle-Gewalt-der-Roten-Armee.html
https://www.welt.de/kultur/article2609714/Die-ungeheure-sexuelle-Gewalt-der-Roten-Armee.html
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erlebten. Außerdem galt 1945 gesellschaftlich ein wesentlich engeres 
Verständnis strafbaren Missbrauchs als heute: Nur unter Androhung 
körperlicher Schäden vollzogener Geschlechtsverkehr wurde als 
Vergewaltigung gesehen; sexuelle Nötigung unterhalb dessen 
existierte rechtlich oder gesellschaftlich nicht. 

 

Eingebürgert hatte sich im Laufe der Jahrzehnte die Annahme, etwa 
zwei Millionen deutsche Frauen seien 1944/45 von marodierenden 
Rotarmisten vergewaltigt worden. Zu solchen Schätzungen kamen auf 
unterschiedlichen Wegen unter anderem die Feministinnen Barbara 
Johr und Helke Sander, die Filmemacherin Ingeborg Jacobs und der 
Historiker Norman Naimark. Doch all diese Angaben sind nur vage 
Schätzungen. 

 
Mit dem Einmarsch der Roten Armee in Berlin im April 1945 begannen 
Vergewaltigungen im großen Stil  
Quelle: picture-alliance / akg-images   
 

 

https://www.welt.de/print-welt/article391456/Der-Horror-der-letzten-Tage.html
https://www.welt.de/print-welt/article391456/Der-Horror-der-letzten-Tage.html
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Jetzt hat die Historikerin Miriam Gebhardt eine andere, viel niedrigere 
Schätzung vorgelegt: In ihrem insgesamt bemerkenswerten Buch „Als 
die Soldaten kamen“ geht sie von rund einer halben Million Frauen 
aus, die von Rotarmisten vergewaltigt wurden – ein Viertel der 
bisherigen Annahme. Außerdem nannte sie eine Schätzung von 
190.000 von US-Soldaten missbrauchten Frauen und Mädchen im 
Westen und Süden des eroberten Deutschlands. Gebhardts Thesen 
haben bereits für erboste Reaktionen gesorgt. 

Tatsächlich weiß jedoch niemand, wie oft Vergewaltigungen vorkamen: 
Die eine Schätzung ist so verlässlich wie die andere. Es gibt schlicht 
keine halbwegs verlässliche Datengrundlage, die man hochrechnen 
könnte. So bleibt nichts anderes, als individuelle Schicksale zu 
betrachten, um das Grauen sexueller Gewalt 1945 auszuleuchten – 
ohne jeden Anspruch auf Verallgemeinerung. 

„Für die Russen waren wir jetzt Freiwild“ 

„Für die Russen waren wir jetzt Freiwild“, erinnerte sich etwa die 
Berlinerin Eva Schliep an die ersten Tage nach der Besetzung Berlins 
Ende April 1945: „Vergewaltigung, Erschießung und Plünderung, dazu 
der grenzenlose Hass auf die Deutschen, die dem russischen Volk so 
viel Leid zugefügt hatten, machten uns das Leben zur Hölle.“ 

Um dem zu entgehen, hatte sich Eva zusammen mit einer Verwandten 
direkt unter dem Dach versteckt, wo niemand sie vermutete: „Wenn 
die Luft rein war, bekamen wir etwas Wasser und ein Stück Brot durch 
die Einstiegsluke gereicht. Aber nachts, wenn die Russen plündernd 
durchs Haus zogen und immer wieder junge Frauen suchten, stand 
uns oftmals das Herz still vor Angst.“ 

Plötzlich bekam ich einen Schlag über den Kopf. Als ich wieder zu mir 
kam, lag ich auf dem Boden, mein Rock war heruntergerissen, ich 
hatte eine Platzwunde am Kopf und blutete  

https://www.welt.de/geschichte/zweiter-weltkrieg/article137972349/Auch-US-Truppen-veruebten-brutale-Vergewaltigungen.html
https://www.welt.de/geschichte/zweiter-weltkrieg/article137972349/Auch-US-Truppen-veruebten-brutale-Vergewaltigungen.html
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Ilse Wolf, Opfer  

Weniger Glück hatte Ilse Wolf. Immerhin musste die Mutter eines 
gerade dreijährigen Sohnes ihre Vergewaltigung nicht bei Bewusstsein 
erleben: „Plötzlich bekam ich einen Schlag über den Kopf, und dann 
weiß ich nichts mehr. Als ich wieder zu mir kam, lag ich auf dem 
Boden, mein Rock war heruntergerissen, ich hatte eine Platzwunde am 
Kopf und blutete. Er war weg. Von der Vergewaltigung habe ich nichts 
mitbekommen.“ 

Panik ergriff sie, und so suchte sie Schutz beim Hausmeister. Der hatte 
ein altes, großes Küchenbüfett, in das sie kletterte. Mehrfach kamen 
noch Rotarmisten in die Parterrewohnung und fragten „Wo Frau?“ Der 
Hausmeister blieb standhaft: „Hier nix Frau!“ 

Anzeige 

 
Buch wurde als Tabubruch empfunden 

Die erste Darstellung eines ähnlichen Schicksals aus Berlin erschien 
1954 in englischer Übersetzung, auf Deutsch erst fünf Jahre später 
unter dem Titel „Eine Frau in Berlin“. Darin schilderte die nicht 
namentlich genannte Autorin, was sie in den ersten acht Wochen der 
sowjetischen Besatzung erlebte und wie sie, indem sie halb freiwillig 
eine sexuelle Beziehung zu einem Offizier einging, sich vor Übergriffen 
von Soldaten schützte. 

Das Buch wurde in der Bundesrepublik als Tabubruch empfunden. 
Nicht, weil bezweifelt wurde, was darin geschildert wurde, sondern 
weil es die „Ehre der deutschen Frau beschmutzt“ habe. Die 
gesellschaftliche Stimmung verlangte fortdauerndes Verschwiegen, 
obwohl es sich doch um Vergehen sowjetischer Soldaten handelte, die 
schönzureden auf dem Höhepunkt des Kalten Krieges niemand einen 
Grund hatte. 

https://www.welt.de/geschichte/article134678970/So-wehren-sich-gefangene-Frauen-gegen-die-Peiniger.html
https://www.welt.de/geschichte/article134678970/So-wehren-sich-gefangene-Frauen-gegen-die-Peiniger.html


  

 44 

Wegen der harschen Reaktion weigerte sich die Autorin des Buches, 
ihre Identität offenzulegen. So wurde erst zwei Jahre nach ihrem Tod 
2001 bekannt, dass es sich bei dem Buch um eine ausgearbeitete 
Version der Aufzeichnungen von Martha Hillers handelte. Die 1911 
geborene und 2001 verstorbene Journalistin erlebte das Kriegsende in 
Berlin, und ihre Schilderungen passen nahtlos zu denen von Ilse Wolf, 
Eva Schliep oder anderen. 

 
Nina Hoss als Vergewaltigungsopfer in Max Färberböcks Film 
„Anonyma – eine Frau in Berlin“ (2008)  
Quelle: picture alliance / dpa  

Nach einem Streit über die bestrittene Authentizität des Berichts wurde 
das Buch unter dem Titel „Anonyma – Eine Frau in Berlin“ 2008 
verfilmt. Es warf ein grelles Licht auf die Gewaltexzesse rund um das 
Kriegsende. 

Die letzten Augenzeuginnen, die sich noch an die Angst jener Wochen 
erinnern können, sind heute deutlich jenseits der 80 Jahre. Sicher gibt 
es noch einige, die seinerzeit selbst vergewaltigt wurden, doch die 
allermeisten haben nie ein Wort darüber verlauten lassen. Doch auch 
sie hätten die entscheidende Frage nicht beantworten können: Warum 
kam es zu den Übergriffen? 

Absolute Macht über wehrlose Opfer 

Offizielle Befehle, Frauen Gewalt anzutun, gab es nicht – das steht 
fest. Im Gegenteil erließen die Kommandeure verschiedener 
sowjetischer Einheiten sogar eindeutige Verbote. Gleichwohl war es 
offensichtlich gängige Praxis. 

Die Gründe werden vielfältig gewesen sein: Wut und Rachsucht, ganz 
im Sinne der fälschlich Ilja Ehrenburg zugeschriebenen Aufforderung. 

https://www.welt.de/fernsehen/article7558889/Anonyma-Ueberleben-Kampf-und-Angst.html
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Vielleicht ging es auch darum, durch Vergewaltigung der Frauen 
deutsche Männer zu demütigen. 

Das wichtigste Motiv aber war wohl die Situation der absoluten Macht 
über wehrlose Opfer. Die schiere Möglichkeit der praktisch risikolosen 
Befriedigung sorgte dafür, dass zahlreiche Männer sexuelle Gewalt 
ausübten. Das allerdings ist nicht ungewöhnlich, sondern gehört seit 
Menschengedenken zu fast jedem Krieg. Schrecklicherweise. 

© Axel Springer SE. Alle Rechte vorbehalten.  
 

Holocaust an deutschen Soldaten  
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Die importierte Gewalt gegen Frauen in Deutschland! 
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Auto-Hersteller Tesla baut Gigafactory in 
Deutschland  

Elon Musk hat überraschend angekündigt, die erste 
europäische Tesla-Fabrik in Deutschland zu errichten. 
Bei der Preisverleihung zum "Goldenen Lenkrad" sagte 
der Tesla-Chef - die Gigafactory werde "bei Berlin" 
entstehen. 

 
AFP/Tobias Schwarz 

Tesla-Chef Elon Musk in Berlin: Erste europäische Gigafactory entsteht in 
Deutschland – (Anmerkung S. Tinibel. Vertrauen in das Deutsche Wesen und 
den Deutschen Erfindergeist kehrt wieder zurück) 
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Dienstag, 12.11.2019   21:47 Uhr  

 Drucken  
 Nutzungsrechte 
 Feedback 

"Ich habe übrigens eine kleine Ankündigung": So leitete Elon Musk seine 
überraschende Nachricht ein. "Wir haben uns entschieden, die erste 
europäische Gigafactory in der Gegend von Berlin zu bauen", sagte der Tesla-
Chef.  

Musk wählte die Bühne auf der Preisverleihung des "Goldenen Lenkrads" für die 
Ankündigung. Musk war überraschend zu der Verleihung des Preises von "Bild" 
und "Auto Bild" gekommen. Viele Details nannte Musk nicht, die Fabrik solle 
aber in der Nähe des neuen Berliner Flughafens BER gebaut werden.  

Will build batteries, powertrains & vehicles, starting with Model Y 

— Elon Musk (@elonmusk) November 12, 2019 

Erst auf Twitter nannte Musk später weitere Informationen zu dem Projekt. 
"Wir werden Batterien, Antriebsstränge und Fahrzeuge bauen, gestartet wird 
mit dem Model Y", schrieb er. Teslas Model Y soll ab 2020 auf den Markt 
kommen. Auf der Internetseite von Tesla waren am Abend bereits Stellen für 
eine "Gigafactory 4" ausgeschrieben, als Standort war Deutschland angegeben. 
Inzwischen sind die Ausschreibungen wieder von der Website verschwunden. 

Es wird erst die dritte Tesla-Fabrik sein, in der die Elektroautos hergestellt 
werden. Bisher werden alle Modelle am Stammsitz des Unternehmens in 
Freemont, Kalifornien hergestellt. Im US-Bundesstaat Nevada errichtete Tesla 
die erste sogenannte Gigafactory, in der die Batterien für die E-Autos 
hergestellt werden. Eine zweite Fabrik hat Tesla im US-Bundesstaat New York 
gebaut, eine dritte entsteht derzeit in der Nähe von Shanghai - 
dementsprechend wäre der neue Standort die Gigafactory 4.  

"Hervorragende Nachricht" für Brandenburg  

Brandenburgs Ministerpräsident Dietmar Woidke (SPD) nannte die Ankündigung 
eine "hervorragenden Nachricht für unser Land". Brandenburg habe sich bereits 

https://www.spiegel.de/wirtschaft/unternehmen/elon-musk-tesla-baut-gigafactory-bei-berlin-a-1296172-druck.html
https://www.spiegel.de/extra/nutzungsrechte-an-unseren-inhalten-a-853891.html
https://www.spiegel.de/extra/a-267802.html
https://twitter.com/elonmusk/status/1194373823912538112?ref_src=twsrc%5Etfw
https://www.tesla.com/de_DE/careers/search#/?keyword=gigafactory%204
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"seit Längerem in intensiven Gesprächen" dafür eingesetzt, den Zuschlag für 
den Standort zu erhalten, erklärte Woidke. "Die Gigafabrik wird Brandenburg als 
innovativen und internationalen Standort einen weiteren Schub und sehr vielen 
Menschen gute Arbeit geben."   

Die Menschenrechte – stetiger Wandel 
mit dem Zeitgeist!  
Henry 
Die Menschenrechte in den Verfassungen der Bundesstaaten und der Kaiserlichen Verfassung 
1871 /Preußen 1850 
 

Kaum jemand denkt einmal richtig über diese Rechte nach! 
Kaum jemand weiß überhaupt, was diese Menschenrechte wirklich bedeuten und welche 
Macht dahintersteht! Dafür hat natürlich die Kirche in Jahrhunderte langer, verbrecherischer 
Arbeit gesorgt! Im Ursprung standen die Menschen-rechte gleich unter den Rechten Gottes, 
dann erst kamen die Kirche und danach erst die Gesetze des Staates. 
Durch Raub, Mord, Kreuzzüge, Inquisition, Hexenverbrennung, Folter usw. wurde die 
Menschen über Jahrhunderte hinweg eingeschüchtert, verängstigt und versklavt. Die Kirche 
behauptete, sie wäre der Vertreter Gottes auf Erden und die Rechte der Kirche kommen 
gleich nach den Rechten Gottes. Zu diesem Zweck wurde die ursprüngliche Bibel auch ca. 
1.800mal bis heute, umgeschrieben, verfälscht und geändert. 
Im Jahr 571 wurde auch die Wiedergeburtslehre aus der Bibel entfernt! 
Die Lehre, die besagt, dass der Mensch selbst ein unsterbliches Lichtwesen ist und nur den 
Körper auf Zeit in Besitz nimmt. 
Mit solch einem Wissen hätte die Kirchen den Menschen nicht derartig versklaven können. 
Die Hierarchie der Rechte sieht deshalb heute überall gleich aus! 
1. Gott – 2. Kirche – 3. Staat – 4. Mensch! 
Nur bei den deutschen mit ihrer Abstammung durch die Blutlinie sieht die Hierarchie anders 
aus! 
 

Warum das so ist? 
Die Deutschen verfügen durch ihre einzigartigen Verfassungen zu den Menschenrechten 
einzigartig und einmalig auf der Welt über die Anerkenntnis der Menschenrechte durch Papst 
und Kirche auf Ewigkeit!!! Wie Bismarck das damals hinbekommen hat weiß ich noch nicht 
genau, er muss aber über ein 
außerordentliches Druckmittel verfügt haben. Sonst würde die Kirche niemals die 
Menschenrechte eines ganzen Volkes über ihre eigenen stellen. 
 

Diese garantierten Menschenrechte auf Ewigkeit haben uns auch die Weltkriege und die 
heutige Überflutung mit angeblichen Flüchtlingen eingebracht. 
Warum wohl hat die Weimarer Republik, die in der Hauptsache von den Juden angeführt 
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wurde, sich als erstes eine neue Verfassung gegeben? 
Damit die Alten, mit den garantierten Menschenrechten freiwillig abgegeben werden. 
Warum wohl steht im Grundgesetz Art. 146 – Deutschland wird erst wieder frei sein und das 
GG seine Gültigkeit verlieren, wenn Deutschland als gesamtes vereint ist und sich eine neue 
Verfassung gegeben hat? Warum wohl gibt es hier eine Verfassungsgebende Versammlung, 
die alle alten Verfassungen 
aufheben und durch eine neue ersetzen will? 
Um auf der ganz sicheren Seite zu sein, hebt die V V auch gleich das BGB von 1896 mit auf! 
 
Die alten Verfassungen könnten doch auch durch den Willen des Volkes und mit Zustimmung 
des Volkes geändert und erweitert werden, ohne das die auf Ewigkeit garantierten 
Menschenrechte in irgendeiner Form beschädigt werden könnten. Das will die Kirche nicht, 
die Verfassung muss weg! Dafür gibt es nur 3 Möglichkeiten! 
1. – Die Ausrottung des gesamten deutschen Volkes – WK 1 + WK 2 ist gescheitert! 
2. – Die Vermischung / Unterbrechung der deutschen Blutlinien mit fremden Blut! – Läuft 
gerade! 
3. – Die Deutschen geben sich freiwillig eine neue Verfassung, die alten werden gelöscht! 
Auch dieser Versuch läuft seit 1919. 
 

Hitler wurde für seine Rassegesetze zum Schutz der deutschen Blutlinie für völlig irre erklärt, 
tatsächlich aber wusste er ganz genau, was und warum er es tat! Interessanter Weise haben 
die Juden ganz genau diese Rassengesetze zum Schutz der Blutlinie 1945 1 zu 1 übernommen 
und in Israel eingeführt! 
 

Warum wurden die Juden nicht auch für völlig irre erklärt??? Niemand denkt wirklich über 
die Macht dieser Menschenrechte nach, viele Wissen über den 
Satanismus Bescheid und dass die Kirche, die Zionisten, Busch, Obama, Clinton, die 
Bilderberger, Merkel, die Königshäuser und.. und.. und.. diesen Satanskult praktizieren, Satan 
anbeten, Rituale vollziehen und sogar Menschenopfer bringen. 
 

Sind die alle irre? Das ist deren Kirche, deren Glaube, alle haben aber dieselbe Angst, die 
Angst davor, dass die Menschen aufwachen, sich ihrer Menschrechte bewusst werden und 
ihrem Treiben ein Ende setzen. Wofür wurde Christus (Jesus) ans Kreuz geschlagen? Weil 
seine Predigten den Priestern zu gefährlich wurden, hauptsächlich aber, weil er deren Tempel 
einreißen wollte! Christus sagte dazu, kein Mensch braucht einen Tempel um zu Gott zu 
beten, in den Tempeln werden nur Götzen angebetet, Gott ist in jedem selbst, jeder kann zu 
jeder Zeit, wo immer er auch ist, zu Gott beten! Hat Gott Kirchen gefordert? 
Sind Kirchen nicht auch Tempel, die Gott nie wollte? Hat Gott den Papst tatsächlich zu seinem 
Vertreter auf Erden ernannt? 
 

Warum haben die Päpste überall auf der Welt ihre Tempel gebaut, die Gott + Christus nicht 
wollen? 
Weil sie nur dort die Menschen täuschen können! 
Warum ist der Vatikan bei allen Archäologischen Ausgrabungen vertreten? Warum lässt der 
Vatikan Artefakte / Schriften usw. in ihren Kellerarchiven verschwinden? 
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Warum werden Unwahrheiten über Ausgrabungen berichtet? Es ist die Angst, dass ihr 
Lügengebäude zusammenbricht und der Mensch die Wahrheit erfährt! Die größte Angst 
haben sie vor den Deutschen, weil deren Rechte von Papst und Kirche anerkannt und auf 
Ewigkeit garantiert wurden und gleich nach dem Gottesrecht kommen! Wenn die Deutschen 
diese Rechte von der Kirche einfordern, hat die Kirche keine andere Wahl, die Kirchen 
vertreten auf Erden die höchsten Rechte, sie stehen über jedem staatlichen Recht! 
 

Wenn die Kirche es anordnet, müssen alle Staaten/Staatsführer ihre Gesetze außer Kraft 
setzen! Und nur die Deutschen verfügen offiziell durch Anerkennung von Papst und Kirche auf 
Ewigkeit über die Menschenrechte, auch das Kirchenrecht außer Kraft zu setzen! Weil nur 
ihre Rechte auch über dem Kirchenrecht stehen, gleich unter dem Recht Gottes!!! Wenn die 
Deutschen von ihren Rechten Gebrauch machen, dann erwacht auch der Rest der Welt 
und begreift, über welche Rechte sie wirklich verfügen!!!  

Dann ist die Versklavung am Ende angelangt! 
Ich habe es selbst schon mehrfach ausprobiert, alles Mögliche versucht, als ich aber einen 
Text entworfen hatte, mit dem ich meine / unsere Menschenrechte proklamierte, war mit 
einem Mal Ruhe!!! Nehmen wir z. B. einmal die Richter, die dürfen nur gegen Personen 
verhandeln, gegen Menschen ist ihnen verboten! Warum? Weil auch ein Richter über keine 
höheren Rechte, als die Menschenrechte verfügt, gegen Menschen zu verhandeln ist nur 
möglich, wenn der Mensch seine Rechte oder einen Teil seiner Rechte freiwillig abgibt! 
Deshalb wurden alle Menschen weltweit zu Personen gemacht, - natürlich durch das 
Kirchenrecht! Eine weitere Möglichkeit wäre, die menschliche Gemeinschaft gibt mit einer 
Verfassung einen Teil seiner Rechte freiwillig ab, was aber nur durch die Gemeinschaft 
beschlossen werden kann! 
Da die BRdvD / BRiD / Bund aber über solch eine Verfassung in ihrem frei erfundenen Staat 
nicht verfügt, dürfen Richter hier nicht gegen Menschen verhandeln. Überall auf der Welt 
heißt es doch, - Nur die Deutschen verfügen über den Schlüssel für den Frieden und die 
Freiheit auf der Welt, sie wissen ihn nur nicht zu gebrauchen! – Das ist der Schlüssel, die 
Menschenrechte der Deutschen!!! Die meisten suchen in den Friedensverträgen danach, - 
Unsinn, - die Menschenrechte der Deutschen stehen weit über jeden Vertrag und jede 
Vereinbarung. 

Alles wird damit null und nichtig! Hat Gott etwa mit den Menschen oder der Kirche einen 
Vertrag geschlossen? Nein, er gab den Menschen einfach ihre Rechte! 
Der Mensch hat erst die Kirche erschaffen, die Staaten und die Gesetze! Also stehen die 
Rechte der Menschen über allen irdischen Rechten! Das muss endlich einmal begriffen 
werden! 
Und es sollte auch begriffen werden, warum den Deutschen 2 Weltkriege beschert wurden, 
wer dafür verantwortlich ist. Der 3. Weltkrieg gegen Deutschland, diesmal sogar gegen 
Europa läuft bereits durch die 
Masseneinwanderungen! Die Hauptschuld trägt wieder Deutschland, diesmal heißt der 
deutsche Führer – Angela Merkel   
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Der allererste Start des 1. Int. Gelsenkirchener Volkslaufs, am 15. Mai 
1985 im neuen Tossehof Stadion an der Plutostraße am Bulmker Park. 
Nach den Erfolgen mit dem Cooper-Test als Basis für den 1. Marathon 
als Gelsenkirchener Laufsportveranstaltung durch die Innenstadt.  

 



  

 56 

 



  

 57 

      



  

 58 

  



  

 59 

 

 



  

 60 

Was den großen Sportvereinen Recht ist, sollte den kleinen 
Sportvereinen billig sein. Mit Freuden habe ich im Sommer an einem 
schönen  Event auf der riesengroßen Sportanlage in Gelsenkirchen-
Ückendorf teilgenommen. Schade, dass ein richtiges Sommergewitter 
die Leute so schnell vertrieb. Es hat aber gezeigt, dass durchaus auch 
kleinere Sportvereine in der Lage sind viel zu bewegen, denn alle 
Freunde von Sport und Musik waren voll des Lobes über den 
Veranstalter und über die Live-Bands, die an diesem 
Sommerwochenende in dem alten Südstadion ihr Bestes gaben. Schon 
1986 wurde von den Sportfreunden Bulmke 67 e. V., im Rahmen des 
gerade ins Leben gerufenen Int. Gelsenkirchener Volkslauf, mit der 
zweiten Auflage ein allererstes, eventähnliches Geschehen auf der 
Tossehof-Sportanlage, an der Gelsenkirchener Plutostraße mit Sport 
und Musik, von den Vereinsmanagern Wilhelm Kammermann und 
Ulrich Nowienski installiert, und mit fleißigen Sport- und 
Musikbegeisterten durchgeführt. Bernhard Wedding mit seinen 
Servants waren die ersten in Gelsenkirchen, die von Sieghard Tinibel 
und Herbert Ermel animiert, dieses Sportfest musikalisch 
untermalten. Ganz besonders schön war zu sehen, dass neben der 
Lokalmatadorin, Frau Mechthild Ruppel-Schaper von den 
Leichtathleten des FC S 04, zwei Frauen aus den Reihen der gerade 
gegründeten "Trimming 130" Gruppe der Barmer KK auf Treppchen 
kamen. Frau Wiesner-Nowienski und Frau Anita Hölscher, waren die 
ersten siegreichen Sportlerinnen der SF Bulmke 67 e. V. . Herr Harald 
Grundmann, heute noch Gelsenkirchens Marathonrekordler mit 2 Std. 
25 Min. über die 42.195 Meter,  war auch der erste Sieger beim Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf im Gründungsjahr 1985 am 11. Mai. Man 
kann so mit Recht darauf verweisen, dass Sport und Musik alle 
Menschen dauerhaft verbinden. Heute wird der Int. Gelsenkirchener 
Volkslauf von ETuS Gelsenkirchen durchgeführt, deren Vereinsführung 
unter Herrn Peter Schreiner nicht nur dafür den Kopf hinhält, sondern 
darüber hinaus auch noch Sport und Musik jährlich beim Sommerfest 
des Vereins ETuS GE präsentiert. In den Anfangsjahren des 
Gelsenkirchen-Marathon mit Start und Ziel „Auf der Reihe“, wurden 
auch Sport und Musik Live  zusammengebracht durch die Band des 
Pädagogen Herrn Klaus P.  
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Arminias Torwart hält Elfmeter. SSV FCA siegt dennoch 4:0. 

 
Der Angriff gilt dem Ball – so gibte es auch keinen Strafstoß 
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Zum Video 

https://www.youtube.com/watch?v=XaYNU6VvQ3Q   

Man ist als Zuschauer schon froh, wenn auf den 
Sportplätzen einigermaßen trockenes Wetter herrscht. 
Jetzt kommt die Zeit in der die Vorstände für das 
kommende Frühjahr ihre Aktivitäten planen. Sport und 
Musik sind bestens geeignet den Leuten die nötige 
Entspannung zu geben, selbst wenn sie nicht aktiv am 
Sport teilnehmen. Am Montag, den 25.11. 2019 ist für die 
kommenden Int. Gelsenkirchener Volkslauf eine Agenda 
einberufen. Um 18:00 Uhr trifft man sich im Hotel Pub - 
Seaside des Maritim Hotels, Am Stadtgarten 1 in 45879 
Gelsenkirchen-Mitte.   

https://www.youtube.com/watch?v=XaYNU6VvQ3Q
https://www.youtube.com/watch?v=XaYNU6VvQ3Q&t=1080s
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CDU 
https://netzpolitik.org/2019/rezo-hat-ein-kleines-
meisterwerk-geschaffen/?utm_source=pocket-newtab   
 

Liebe Sportlerinnen und Sportler, 
Zunächst möchte ich nur noch einmal darauf 
hinweisen, dass am kommenden Montag, die von mir 
anberaumte Agenda zur Durchführung des 
Holocaust-Mahnmal-Marathons  
am Montagabend den 25.11.2019 ab  
18:00 Uhr im Pub des Maritim – Hotels stattfindet 
 
Unabhängig davon möchte ich alle bitten, sich Zeit 
für das folgende Video zu nehmen.  
Dieses Video ist ein MUSS für alle, die es meinen 
besser zu wissen… https://youtu.be/4Y1lZQsyuSQ 

https://netzpolitik.org/2019/rezo-hat-ein-kleines-meisterwerk-geschaffen/?utm_source=pocket-newtab
https://netzpolitik.org/2019/rezo-hat-ein-kleines-meisterwerk-geschaffen/?utm_source=pocket-newtab
https://youtu.be/4Y1lZQsyuSQ
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Liebe Sportlerinnen und Sportler, 
 
Zunächst möchte ich nur noch einmal darauf hinweisen, dass 
am  
kommenden Montag, die von mir anberaumte 
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Agenda zur Durchführung des Holocaust-Mahnmal-Marathon 
am  
Montagabend den 25.11.2019 ab  
18:00 Uhr im Pub des Maritim – Hotels  
 
stattfindet. 
 
Unabhängig davon möchte ich alle bitten, sich Zeit für das 
folgende Video zu nehmen.  
 
Dieses Video ist ein MUSS für alle, die es meinen besser zu 
wissen… https://youtu.be/4Y1lZQsyuSQ 
 
https://netzpolitik.org/2019/rezo-hat-ein-kleines-
meisterwerk-geschaffen/?utm_source=pocket-newtab  
 

Redefreiheit ist ein hohes Gut   facebook-
Splitter 
 
Paul Wanke hat einen Link geteilt. 
20 Min 

Sehr geehrter Herr Steinmeier, 
Test zum Thema: In einer Demokratie ist Meinungsfreiheit ein hohes Gut und 
die Freiheit der Rede garantiert.  
Wichtigstes Merkmal dabei ist, dass diese Freiheit auch noch nach der Rede gilt! 
Wenn nicht, 
werden wir eines Tages, wie die Geschwister Scholl an öffentlichen Plätzen 
Zettel auslegen müssen!  
Also lasst es uns wissen und den Test beginnen. Wenn dieser, mein folgender 
Text im Anschluß noch lesbar, also nicht von selbsternannten Hobby Zensoren 
gelöscht wird, wovon auszugehen ist, wäre das ein erster Weg zur Einsicht und 
Besserung. Wird der Beitrag entfernt und ich für die übliche "Erziehungszeit" 
gesperrt, wisst Ihr wie viel Demokratie in Deutschland, noch nach der Rede 

https://youtu.be/4Y1lZQsyuSQ
https://netzpolitik.org/2019/rezo-hat-ein-kleines-meisterwerk-geschaffen/?utm_source=pocket-newtab
https://netzpolitik.org/2019/rezo-hat-ein-kleines-meisterwerk-geschaffen/?utm_source=pocket-newtab
https://www.facebook.com/lee.dorben?fref=gs&__tn__=%2CdlC-R-R&eid=ARDvGURh1JvabVU7C29q2wN6eI1pDPn2f5lX4aVbSy6inyaB9xcVitfKh2yMat24t6DPrPDt5QCFvC6C&hc_ref=ARQJfqZBfqZrdDE0ZB0hz1m-FVqzkJEAm8jVDlAAYgUGh2NkW4tJnV9YdLQ_g-lLIKg&dti=600855766651810&hc_location=group
https://www.facebook.com/groups/600855766651810/permalink/3275357242534969/
https://www.facebook.com/groups/600855766651810/permalink/3275357242534969/
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gewährleistet ist. 
 
Asoziale Netzwerke - wohin man auch schaut. Abgrundtief asozial, weil 
staatszerstörend durch Steuervermeidung, natürlich ungestraft, unmoralisch, 
weil beeinflussbar wie Wikileaks zeigt, dabei aber Scheintugenden vor sich 
hertragen, wie riesige Monstranzen, denn man hat ja angeblich eine 
Firmenphilosophie und dazu ist man so transparent und achtet so akkurat auf 
Compliance. Natürlich kann man auch noch ein paar Label draufpappen und sich 
zertifizieren lassen, oder man bachelort und mastert sich anderswie noch durch. 
Dazu der Datenhunger mit Profilerstellung, jeder gemeine alte Geheimdienst 
wie die Ex Stasi, ist dagegen ein Kindergarten. Alles schön verpackt und auch 
zugegebener Maßen verführerisch praktisch und durchaus auch hilfreich in 
vielen Dingen, jedoch zu welchem Preis?! Es ist doch hinreichend bekannt das 
Jeder, der von einer Firma etwas geschenkt bekommt auch gleichzeitig bei 
denen Kunde ist. Eine Handvoll Yuppis in Silicon Valley können keine Nacht 
mehr einschlafen vor lautem Lachen, über ihre Nutzer, die Uber-Fahrer und 
Amazon-Picker, die Facebook-Nutzer mit Gesichtserkennung, die Google-Nutzer 
mit Bewegungsprofilen, usw. usw... geduldet und beschirmt von Diensten, die 
allein mit ihren Agenten nie und nimmer solche Informationslawinen hätten 
erstellen oder einsehen, geschweige denn verarbeiten können und dürfen. 
Zutiefst asozial und gefährlich, wenn auch verführerisch und eben auch 
exzellent effektiv, sogar für den benutzten und ausgenutzten Benutzer. Hier 
hieße es eigentlich aufpassen und Regeln geben, wozu man ja seine Regierung 
hat? Aber wo sind hier Fachkräfte zu sehen? Am Werk sind Studienabbrecher, 
Betrüger, die sich allzugern mit akademischen Titeln schmücken, naive große 
Kinder, die mithilfe von Kobolden immer so viel Energie aus ihrem Netzspeicher 
holen, wie gerade gebraucht wird, Ex-Minister, die schon lange nicht mehr 
wissen, wieviel eine Kugel Eis kostet und was dies evtl. Wert sein könnte, BT-
Vice, die weder zählen noch rechnen können, aber ihr Land für Scheiße halten. 
Eine Kanzlerin, die nicht regiert ,sondern alles reinlässt und aussitzt. Dazu 
schwachsinnige Klimahüpfer und das Problembewußtsein einer sich so 
nennenden Bildungsgesellschaft. Für mich hat der Staat, nicht etwa Gerichten 
sondern privaten Firmen mit ihren selbsternannten Hobbyzensoren, gleich 
göttlichen Endscheidern über Recht und Unrecht , dass Ziehen der Grenzen der 
Meinungsfreiheit auferlegt und übertragen. 
Damit ist der Stellenwert von Meinungsfreiheit bei uns ausreichend genau 
beschrieben. 
Vielleicht sehen es einige von Euch genauso? 
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Arbeits- und Sportphysiologie 

Ausbildung zum DOSB-Sportlehrer 

Grundlagen der körperlichen Belastung 

https://link.springer.com/chapter/10.1007%2F978-3-

642-56501-4_31  Auszug zur Darstellung des 
Werdegangs zum HOMAMA in Gelsenkirchen 

von 1978 - 2020 - Agenda-Kopie für den25.11. 
2019 von DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel    

 

https://link.springer.com/chapter/10.1007%2F978-3-642-56501-4_31
https://link.springer.com/chapter/10.1007%2F978-3-642-56501-4_31
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Maik Schwerin 
21. November um 20:50 ·  

Siegmund Freud in seinem eigenen Käfig gefangen ?  

Ein weiteres Angebot 
............. 
Übersetzt in eine höhere Bewusstseinsstufe bedeutet dies. 

Kinder die in ein Umfeld hineingeborenen und aufwachsen, in dem die 
Menschen frei von Scham, Ängsten und übertriebenen Tabus hineinwachsen 
und die natürliche Beziehung im Umgang mit Nacktheit und Sexualität, wie sie 
jedem Neugeborenen ohnehin von Natur aus mitgegeben ist entwickeln sich zu 
freien Persönlichkeiten die von einem System schlecht zu manipulieren und 
kontrollieren sind.  

Es ist nichts Schlechtes daran, im Sommer, z.B. zu Hause nackt in der 
Wohnung herumzulaufen, in der ganzen Familie, viele haben Eltern und haben 
sie kaum nackt zu Gesicht bekommen......kein Vorwurf oder eine Schuld, es 
entsprach der Zeitqualität. 

Der Raum für eine Fehlinterpretation bei diesem Thema ist recht klein, erst 
recht dann wenn ich selbst so diffus hierzu kommentiere � und die eigenen 

Worte noch einmal neu formuliere damit das wertvolle an Freude Aussage 
herausgestellt wird. 

Kinder frei von Scham und Ängsten sind für ein System unbrauchbar, sie 
folgen ihrem Herz, bleiben unbeeindruckt gegenüber systembedingter 
Konditionierung, können weniger manipuliert werden , bleiben 
authentisch......einfach "Selbster". 

Das schamfreie und selbstverständliche leben mit Nacktheit und Sexualität ist 
eine Bereicherung, im materiellen Leben und baut Ängste und Gewalt in 
diesem Zusammenhang ab.  

Letztere sind die Hauptursache für sexuelle Gewalt.....Verklemmtheit, Angst, 
Schüchternheit, mangelndes Selbstbewusstsein......der Pool der meisten Opfer 
und Täter. 

https://www.facebook.com/maik.hinnerichs?__tn__=%2CdC-R-R&eid=ARCWuucRWUOuchCeahnhkkZWeOj_ytbmLnlOsNTLPvRUxKIkNrOsNhZUwrO-rZge8b78lOVgOIxsyH-A&hc_ref=ARR7NqszAY6SAdsFoMmeqAgAZ0not5fqhqicj09t8md1B-7kl48O4l9-Sxc_ZTwsIh0&fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1287419084793023&set=a.187491718119104&type=3
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Freud......selbst in der Egoblase gefangen und innerhalb dieser ist es wahr was 
er sagt. Doch aus der Ebene der Liebe irrt er sich gleich zwei mal. Zum einen 
ist es gar NICHT nötig erziehungsfähige Menschen zu haben und zum anderen 
ist nicht Scham der natürliche Zustand, sondern eine Konditionierung, jeder 
Mensch wird frei von Scham geboren und hat eine selbstverständliche 
Beziehung zur Sexualität und Nähe. Entsprechend der körperlichen 
Entwicklung ist auch die gelebte Sexualität eines Kindes. Zunächst jemanden 
gerne haben.....jemanden drücken und kuscheln......ein Gute Nacht 
Kuss......Neugier über das andere Geschlecht.....der erste Lieblingsfreund 
.....irgendwann und individuell das erste intime sexuelle Bedürfnis am eigenen 
Körper entdecken.....und letzten Endes in der Pubertät ein wachsendes 
körperliches Interesse mit einem anderen. 

Moll Ber Nee, dann selbst richtig lesen und nicht deine Einstellung hier 
interpretieren! 
 
Es geht um sexuelle frühkindliche Stimulation, die schwerwiegenden Folgen 
hat, für die spätere Persönlichkeit !...Mehr anzeigen 

 
Maik Schwerin hat geantwortet 
  ·  9 Antworten 
 
 
Sieghard Tinibel So ist es... so steht es in den alten Lehrbüchern. Heute wissen 
aber die leute alles besser. Es ist das Ziel das Deutsche Wesen zu zerstören. 
Es wird den Europäischen Soziekommunisten in den neu geschaffenen 
Quartieren nicht gelinge. ...Mehr anzeigen 

  

Maik Schwerin ...nun Freud liegt nicht ganz richtig....er geht davon aus das 
Kinder Scham mitbringen ���.....da liegt er natürlich entsprechend des 

Zeitgeistes falsch.......kein Kind wird mit Scham geboren, vielmehr ist es 
irgendwann von seinem Umfeld hin zur Scham ...Mehr anzeigen 

 
Sieghard Tinibel So ist es... Goethe sagte schon "Edel sei der Mensch! 

https://www.facebook.com/Moll.Ber
https://www.facebook.com/maik.hinnerichs/posts/1287419121459686?comment_id=1290745434460388&notif_id=1574636885709605&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/maik.hinnerichs/posts/1287419121459686?comment_id=1290745434460388&notif_id=1574636885709605&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/maik.hinnerichs/posts/1287419121459686?comment_id=1290745434460388&notif_id=1574636885709605&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/maik.hinnerichs/posts/1287419121459686?comment_id=1290745434460388&notif_id=1574636885709605&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/maik.hinnerichs/posts/1287419121459686?comment_id=1290745434460388&notif_id=1574636885709605&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/maik.hinnerichs/posts/1287419121459686?comment_id=1290745434460388&notif_id=1574636885709605&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/maik.hinnerichs
https://www.facebook.com/maik.hinnerichs/posts/1287419121459686?comment_id=1290745434460388&notif_id=1574636885709605&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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 Maik Schwerin Sieghard.....mh ein Beispiel weil gerade Aktuell ist. Der 
Sohn K. R. v. Weizsäcker wurde wie Du sicher weist ermordet �....Der Täter 

hat seiner Ansicht nur zurecht gehandelt. Sieghard Du weißt sicher das die 
Amerikaner mit einer Falsflag Aktion in den ...Mehr anzeigen 

 
Sieghard Tinibel Du hast ja so recht... das ist das fatale an der Sache, dass das 
Deutsche Wesen wohl nicht von jedem gelebt wird... oder gelebt werden kann, 
weil der Charakter sich durch den Lebenskampf ändert. Wer oft betrogen wird 
der wird irgendwann selbst zum betr...Mehr anzeigen 
1 
Maik Schwerin Sieghard.....auch hier kann ich Dir leider nicht zustimmen. 
.......Liebe ist bedingungslos.....wo Bitte findest Du das in Deutschland ? Liebe 
spaltet nicht......die Deutschen Spalten so oft es geht.....Liebe ist 
Freiheit....doch wo ist die Freiheit in ...Mehr anzeigen 
3 
 
Alexander Schröpfer Ja es gibt einen Unterschied zwischen Theorie und Praxis 
https://de.wikipedia.org/wiki/Preu%C3%9Fische_Tugenden 

 
de.wikipedia.org 
Preußische Tugenden – Wikipedia 
Preußische Tugenden – Wikipedia 

 
Sieghard Tinibel Maik Schwerin Auch hierbei muss ich Dir Recht geben. 
Mensch allein zu sein reicht nicht. Man muss sich mit einem Volk solidarisieren 
und weil ich es von Kindesbeinen an gewohnt bin bin ich und bleibe einfach 
Deutscher, selbst wenn heute viele nichts mehr von Deutschen halten. Das 
wird sich wieder wandeln, wenn die ersten großen Enttäuschungen ins Haus 
stehen, ausgelöst durch die EU. Ich habe diese EU-Enttäuschungen schon 
hinter mir und halte nicht viel von dem angestrebten Super - Sozialismus. Für 
mich ist der EU-Sozialismus zu pauschal. Er unterdrückt die individuelle 
Entwicklung des Menschen schon in den ersten Lebensjahren und die wird der 
mensch nicht mehr los. Auf diesem Level beharrend habe ich Kinder kennen 
gelernt, die nicht einmal mehr zu ihrer leiblichen Mutter Mama, Mutti oder 
Mutter sagten. Aber diese gesamten Begleitumstände die ein moderner 
Europäer lebt werden übertüncht von folgendem Umstand, den ich gerader 

https://www.facebook.com/maik.hinnerichs
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/maik.hinnerichs/posts/1287419121459686?comment_id=1290745434460388&notif_id=1574636885709605&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/maik.hinnerichs/posts/1287419121459686?comment_id=1290745434460388&notif_id=1574636885709605&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4NzQxOTEyMTQ1OTY4Nl8xMjg3NTYzNzg0Nzc4NTUz&av=100001664799607
https://www.facebook.com/maik.hinnerichs
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/maik.hinnerichs/posts/1287419121459686?comment_id=1290745434460388&notif_id=1574636885709605&notif_t=comment_mention
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MTI4NzQxOTEyMTQ1OTY4Nl8xMjg3NTcwNjM0Nzc3ODY4&av=100001664799607
https://www.facebook.com/IchBin.DerIchSeinWill
https://de.wikipedia.org/wiki/Preu%C3%9Fische_Tugenden?fbclid=IwAR3dsRNoQqndLBG4nH0_eUuxfXAWs9qaytVLadWJS2TG8aME3kJx3j38-5A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fde.wikipedia.org%2Fwiki%2FPreu%25C3%259Fische_Tugenden%3Ffbclid%3DIwAR2IbWe-wO7VRy45qH4W5l7t7dfyOfwxP9gzBiVR-JngCP-C-PjTJqt8CaE&h=AT32jOkjbLzCUm95Liav0_0V1LDEpcoG9hlI-qc_LGOygCZPZO8XZZFdlmapylIEcGIC5LfsqPZUOKXovuAPpHLnsgaXekivQlQy1Y0KiVBg3Wqms4diILMn9O-K_C_LJkxPb4u4oVoAZAg
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/maik.hinnerichs?hc_location=ufi
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passend dazu finde Klick hier... 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2436747706562458&set=a.20326
92786967954&type=3&theater Es wird alles noch etwas schwieriger, als man 
es jetzt erkennen mag, meine ich! 

 
Maik Schwerin Sieghard.....ich danke Dir....für Deine Aufmerksamkeit....danke 
für dieses Geschenk......weißt Du was das schönste ist.....es wird sich alles 
klären.....wünsche Dir samt Fam..... allen Deinen Freunden und Bekannten die 
nötige Gelassenheit und Zuversicht.....weils eben noch etwas braucht...so step 
bye step....danke :) 
 
Sieghard Tinibel Habe heute etwas erhalten, was mir auch etwas Hoffnung 
macht, dass Du wieder einmal mehr Recht behalten wirst... 
https://www.augsburger-allgemeine.de/.../Aufregung-um... 
 
augsburger-allgemeine.de 
Aufregung um Artikel: Wie rechte Shitstorms funktionieren 
Aufregung um Artikel: Wie rechte Shitstorms funktionieren 

Bundestagsdebatte am 27. 11. 2019  

Lindner 
https://www.youtube.com/watch?v=XDhwAHutXf8&fe
ature=share&fbclid=IwAR3Iiy6TICEKpKZdEtCTZrbIHCq

wl-cAB-dzWLAn6Z2neSKvnBsdq9Rs2vQ  

Gauland 
https://www.youtube.com/watch?v=e9olJmmXlME 

Dr. Weidel 

https://www.youtube.com/watch?v=So_3I-wQVpc   

Hirnnotstand in der gesamten EU 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2436747706562458&set=a.2032692786967954&type=3&hc_location=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2436747706562458&set=a.2032692786967954&type=3&hc_location=ufi
https://www.facebook.com/maik.hinnerichs
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.augsburger-allgemeine.de/politik/Aufregung-um-Artikel-Wie-rechte-Shitstorms-funktionieren-id56000566.html?fbclid=IwAR1TEB5UwkQcKGEjQryoz5iFWxqNwmsYoLzDCcFPX_5TB8CVhNf-0guS1Sw
https://www.augsburger-allgemeine.de/politik/Aufregung-um-Artikel-Wie-rechte-Shitstorms-funktionieren-id56000566.html?fbclid=IwAR2afE0bQoPzoEjSYwljT2q0rr7ylRjmgM5e_lncerN9cY2JpEdkf95Sjvk
https://www.youtube.com/watch?v=XDhwAHutXf8&feature=share&fbclid=IwAR3Iiy6TICEKpKZdEtCTZrbIHCqwl-cAB-dzWLAn6Z2neSKvnBsdq9Rs2vQ
https://www.youtube.com/watch?v=XDhwAHutXf8&feature=share&fbclid=IwAR3Iiy6TICEKpKZdEtCTZrbIHCqwl-cAB-dzWLAn6Z2neSKvnBsdq9Rs2vQ
https://www.youtube.com/watch?v=XDhwAHutXf8&feature=share&fbclid=IwAR3Iiy6TICEKpKZdEtCTZrbIHCqwl-cAB-dzWLAn6Z2neSKvnBsdq9Rs2vQ
https://www.youtube.com/watch?v=e9olJmmXlME
https://www.youtube.com/watch?v=So_3I-wQVpc
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Konzert am kommenden Sonntag, 8. 12. 19 um 16:00 
Uhr in der Ev. Kirche Gelsenkirchen-Rotthausen. 


